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シカゴで開かれた第90阿凶際大会で、
船締LCのレj、西京仁が333-C :l1k区
ガパナーに任命され、小凶体制がス

タート。 写nは図際酒1~JJ.に選出された
相中央LCのL後藤降ーメ~'1Iとレl、

西地区-jfパナーら。
(2007年7月2-6白/アメリカ・シカゴ/国際
大会インターナショナル・パレード会均=マコー
ミック・プレイス・コンベンションセンター〕

今振り返る
初心の頃 自í:H6 闘Jl:i ilJ以前アジアフォーラムが鯨|主1- 大丘11 (テグ)

でml1!1iされた。 アジア地械から24.030~〆tものメンバーが
参加。!こ'*からも3.285名が参加した。 '1). ょ・4は、夕食会
での記念搬影(=写真左)、パレードでのレj、阿宗仁JIk
区ガパナーら (=rlr央)、フォーラムの綴子 炉心)
(2007年10月 12-15日/華奪回・大邸}
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1 .シカゴ|生11祭大会でのインターナショナル・パレード。 日本チームは、

ユニフォーム脅1)門で準優勝の栄にが11いた。'.fJ:其は、たくさんのエー

ルがl!自られた寄せ書きを手に、パレードに参加するレl、西京仁

地|メガノ〈ナ一夫姿。

(2oo7íF7月2~6日/アメリカ・シカゴ/図際大会イン~-ナショナル・パレード

会11=マコーミック・プレイス・コンベンションセン11-)

2. シカゴI!I際大会で、 L後必除ーとしノl、附宗仁地区ガパナーを

DJIむ会での記念搬影。
(2007年7月2~6日/アメリカ・シカゴ}

3.tM IIIIキャビネット会議の機子
(2007年7月29日/ホテルグリーン空ワ一千総〕

4.約2 1ITIキャピネット会議の様子
(2007年11 月 10日/ホテルグリーン9ワ一平案}

5.Lマヘンドラ ・ アマラスリヤ国際会長が*1:10 330 -333綾合
jl!!(.>(への公式訪問が行われた。 ?):;!'!:I;!:晩餐会での記念綴影。

(2007年12月22日/J臣家・パレスホテル}

6.1ぬ食会のj市では、凶際会:反政のパッチが|冨|際会長自らの手で、

レl、凶~~仁地区ガパナーに波された。
(2007年12月22日/東京・パレスホテル〕

ライオンズクラブ国際協会 333-ct~

l鰭襲E 黙空をかこ竜
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ガ/\ナー訪問の記録ーーなど

1 . 4R1Zガパナ一公式紡問 (2007.10.21)

/2.YEサマーキャンプ (2007.8.2) 3.333 

後会ライオネス・フォーラム (2007 . 1 1.24) 

/ 4.5 .市原さくらCN(2007 . 12 . 1)

/6. 大綱白霊 、 入会式 .EXT準備例会

(2007.12.20) /7. 第1 自キャビネyト会紛

懇親会 (2∞7.7.29)/8. 3R ガパナー公式

訪問 (2007.9.9)/9. 8Rガパナー公式訪

問 (2007.10.20)/10. 7R2Zガパナー公

式訪問 (2007.9.22)/11. 7R 1 Zガパナー

公式紡悶 (2007.9.23、 )/12. 船織さざん

かチャリティーディナーショー (2007.12.5)/

13.14.市川パインツリーCN (2007.9.29、〕

/15. 地区検般l1ti態研究会アイバンクフzス

タ (2007. 1 0.8)/16. 4R3Zガパナー公式

訪問 (2007.10.28)

ガパナー公式訪問合同例会
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際開閉里町

T E N T S ※表紙の図柄はガパナーのパナー/勉学f随処作主J(正解説共ガパナー提供

ご |国際会長とわが地区を
一結んだもの地区がナーL小西宗仁悶
幸せを創進するために、 酎開冶』吻.Æ 1....、刷会咽宣E
あなたの心と力を貸してください元福ガパナーし林静誠一・一悶

| 年次大会統括合同会議応募原稿 l 
心のドネーションBOX/船橋しC L内山敦子闘

植樹遜動で地球をきれいにしよう/上総LC 会長 L斎綴敏夫闘
会員1曽強(次世代への継承の中で)への提起/市慨しCL竹下徳永悶

総論所感/富里LC し寺田裕之悶

地球温暖化を考える/流山シニアしC LIiI山保 m
世界中の 「地域社会J に直後泰仕/6R2Z 四街道しC し繍問問

ルム]今振り返る初心の頃m

Etf南緯当(/)70ロ引し闘
我々は何を目指し、
どれだけ出来たのか?

地区委員長編 ..1
順不同

クラブ会長編-，
名簿順に掲載してし、ます。

最後まで取り組もう会員増強の計画と現状 f_

お陰様で100%達成 CSFllの目標と現状 f&N

花を楽しみ、街を活性化(鴨川ILC) 悶

ピパ! リーダーシップ!(柏なの花ω 悶

ご協力ありがとうございました〈八日市場LC) 箇

心臓移植児に助成金を贈呈(成問平成LC)m 
時代の要請に応じた意義あるアクティビティを(飯岡 LC)m 
ヤーコン竿でCSFll目標を達成(四街道中央LC) 悶

歌好きが集まり、熱唱に継ぐ熱唱〈館山中央LC) 悶

盛り上がったCN 10周年〈銚子ウエストポート LC) 悶

街角にLマーク入物花壇〈鉛縦ざんかしC) 簡

樹齢60年の桜の下で盛大な観桜会〈関宿LC) m 
4メートルの大凧が空を舞う〈松戸商LC) 簡

献血活動への協力に感謝(成悶エアポートLC) 回目

おめでとう千葉九十九里ひまわりしC結成(大網白里LC) 悶

※ 

地区およびクラブの

「行事実績および予定j は

割愛させていただきました。

1 、 2号をご覧ください。

ライオンの耳に下馬評聞

編集後記聞

[協賛広告]医療法人社団普照会井上記念病院 E悶

ホテルグリーンタワ一千葉底割
株式会社フジマキネクタイIi!!l
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生き甲斐よりも生き方を示そう

日本という国の不思議さは、旧体制やシステムが

壊れようとするとき、必ず成果優先の能力主義や下

克上の風潮ムードになり、骨太の強い指導者や大き

な器註人に人々が注目することである。

、変イヒへの挑戦、を提起したマヘンドラ・アマラス

リア国際会長は、まさに現在の悩める日本ライオン

ズの実相の中で、再活性へのリーダーとして時が求

めた会長だと思う 。 再活力の蘇生とエネルギーの取

り戻しのために求めるトップリーダーとして最適で

最高の人物だと信じている。

約一時間の熱弁の中で

「紫H青らしい発想、と計画プログラムだなあj と実感

したのは、国際大会前に開催されたアジアフォーラ

ム・ペナン国際会議の席上である。

全日本から相集う開地区ガパナー一同を前に約一

時間、ライオンズクラブ国際協会に掛ける基本的な

理念と行動の計画iの概要について、真鯵な姿勢で熱

弁を替われた。

若者の期待を満たしていない…・・・と自省

1995 -96年、全世界の会員数は約 142万 5.000

人となり、会員数の最高数を示したことはまだ記憶

に新しい。 しかし過去10年間で会員数は9%以上も

減少。 2005-06年度末には、会員数は130万人に

急降下した。

こうした厳しい動向に対して国際会長が指摘した

ことは 『現代の若者の期待を国際協会が満たしてい

ないことを反映しているj という断-言であった。

この離見の見(自分の姿をもう一人の自分がみる)

の冷静にして其剣な物の見方に心から敬尚し、これ

ぞ国際的トップリ ーダーだと心酔した。

今こそ変化に挑戦すべきとき

ライオンズクラブ創設以来、協会は環境の変化に

付随して、積極的かっ画期的に変化せざるを得なく

なった。

この中で最も大きな変化とは、 ①女性会員への門

戸解放、 ②世界的奉仕事業CSF II運動である。

地
区
ガ
バ
ナl

L

小
西
宗
仁

国
際
会
長
と
わ
が
地
区
を
結
ん
だ
も
の

巻

日
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1987年の女性会μのライオンズクラブへの門戸

解脱を、 86年のニューオ リ ンズの問|勝太会から訴

え続けてきたリーダーの一人がアマラスリア国際会

民であったことからも、先見性のある人物であるこ

とが却現!f.できた。

また、 1990~1ミに行われた世界的な可f.諜「視力

ファース ト・ キャンベーンj で、 U.S.$ li�3.000 

万が集められた事実。このような劇的変化が、ライ

オンズクラブの理念を Ilt持200 ヶ問にまで拡大で

きた張閃であろう 。

世界ランキング一位のライオンスクラブ

このように時代と共に愛化するライオンズクラプ

前助に共鳴し、今や l世耕200 ヶ国に広がった現在、

2007年7月 6 EI のロンドンフイナンシヤルタイムズ

紙が、 |止界の奉仕|司体のランキングを発表した。

5位にロータリークラブ、ユネスコが1 3位、ユニ

セフが21位という中で、わがライオンズクラブ国

際協会は堂々の第一位に蹄いたのでありまも組織、

巡件、実績などでよ.~い抑制liを受けたのである。

高齢化した現状の打破を

2007{ド 7月、米間イリノイ州シカゴの第90回国

際大会では、華やかにiíií/Uされた大きな舞台に参加

したメンバーは興脅し、ムー ドも般向i相jに述する中

で、 Lマヘンドラ ・ アマラス リア氏がい11僚会長に就

任されました。

不肖私も時を同じく 333・C地区のガパナーに任命

されたのですが、あらためて場内を凝視したとき 、

20数年前の国|際大会の若さ溢れる光玖とはまった

く別の世界が映し111 されていま した。 とくにアメ リ

カや日本のメンパーが著しく高齢化し、 11事の流れを

尖感しました。

好むと好まざるとを特ず、老齢化したメンバーの

1fを凡ながら、次世代への継承を視野に、 ①若い世

代の確保、 ②女性会uの拡大、は急務であることを

揃感したのです。

ライオンス￡クラブの新たなイメージの構築を

凶|僚会長の第一戸fは fあらためてLCは21 -1止紀の

組織に相応しい新しいイメージの再構築として、変

化への挑戦、」という )J強い提起でした。

|司<1際会長の掲げた前動プログラムは、 ①'1'核プロ

グラム、 ②地区別任立選択のプログラム、に大別さ

れており、中核プログラムの要旨として、ライオン

ズクラブの新たなイメージの構築への挑li院として、

何を変化させるべきかを私たちに ..;~..II IJ していま

した。

a. ライオンズクラブのイメ ージ、

b. 会員増強、

C. 米仕事業、

d. 例会、

C. 未来に向けた計師、

f.岡際本部の機構、

を掲示しました。

この中で、 ダイナミックで、柔軟性のある 21世紀

の組織をライオンズクラブのイメージとしてJ91待し

ており、会員増強については視点を変えて、 40蔵

未満・の世代と女性に焦点を当てた、 .1Iï1hif.tのある笹、

の向い会員の期強を民約しています。

333・C地区の活動の軌跡

これらを基本)J~I'の廿子として、この一年|湖 、 走

りました。

地区として拘げた、 ①500人の会μ噌強、 ①

CSF n 1 00%達成、 ③ライオンズクエスト叩柴の推
進、 ④例会のマンネリ打破の文化活動の発表、 ⑤青

少年の健全育成とレオクラブの強化、を)1.11 とし、こ

れらは各クラプに正しく伝播されました。

厳しい実相の'1'にも 2つのクラブのEXTができ 、

任則中にあと 2つのクラブのEXTを目指します。

100%達成が確尖となったCSF rr、県教育界に大

きな反斡と成果を与えたライオンズクエスト事業、

それぞれの分野で誠実にひたむきにtF してくださっ

た地区内全メンパーに心から感謝いたします。

なによりも変化への挑戦を掲げ、強く返しく ト ッ

プリーダーとして走られたマヘンドラ ・ アマラスリ

ア同際会長のもとで、生き 甲斐よりも生き方、即ち

信念と行動を以て望外の成果を挙げた地区内のすべ

てのメンバーに、 lliねて感謝の訟を皐し結びと し

ます。

¥ 

J 
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@変化への挑戦について
心のドネーションBOX

4R1Z 船橋ライオンズクラブ L内山敦子

「皆さん、ドネーシ ョンお願いしますj

BOXが回ってくる。ゴソゴソと財布を開けてわずかだがBOX

に入れる。少しだけいいことをした気がする。 でもどこかで「お

ぎまもいいけど、ほんとはホットなプレゼン トしたいな」と思った

りする。

何かを一緒-に感動したい、近I説得た感動をイ11'問にも知ってほし

い、感動を共有したい、新しい会員にも判りやすく伝えたい。

「感動」それを共有し、その輸を広げて社会の中に位1flつ'けてい

\ことこそライオンズの活動と考えます。

iえ・方カ叩百か新しいことにチャレンジするとき、新しい仕事を始

めるとき、趣味を深めようとするとき、その原動力は何でしょう、

それは感動です。心が震える思いですることに人は力を発揮する

ことができるのです。自分が感動してこそ人を誘うこともできま

す。 人の共感を得、協力を得ることができます。

ライオンズ国際協会が長期にわたるアクティピティとして、自

の見えない方々への協力をしていますが、!陸史を願みますとそ

れは1925年アメリカ・オハイオ州セダ}ポイントの国際大会で、

かのへレン・ケラー女史が「ライオンズの皆線、どうぞ私たち自

の見えない者たちの騎士となってください」と訴えた一言に由来

するようです。そこに居合わせた同志たちはヘレン・ケラー女史

の姿と言葉に感動し、すぐに行動を起こしたに追いありません。

80年間脈々とその感動は伝えられています。

そうした揺るぎなき根幹は根幹として、私たちは11寺代が要求す

析しいアクティピティに心砕き体を使って、We Serve、を緬

いたい。 入会式に「道を照らす光となるよう J 蝋燭の灯を手にし

たときの感激を思い出しましょう。

，j、さな光も集まれば力強い炎となり、人々に勇気と感動を与え

ることができます。

111寺閥と少しの例会では深い話も出来難く、捕手識もほぼ報告と

了承だけとなりやすくありませんか。 確かにサロンのようなl暖か

い雰聞気、それも必要でしょう 。 でも国際奉仕団と銘打っている

以上、現状を踏まえた奉仕をタイムリーにしたいとの思いは会員

なら誰でも持っていることと考えます。

そこで最後の10分または延長の10分の中で 「最近感動したこ

と j を一言霊i-いてBOXに入れたらどうでしょう。書き留めると

いう機会がないとついつい忘れてしまうのは人の慌・かと思いま

す。

次の理事会ではそれらから協議したいこと、アクテイビティと

して取り上げたいこと、また例会の折に皆さんに披露したいこと

などに類別して大いに活用することです。

統括合同会議 一一以
応募論文集 iE主、

会員を増やすこと、新しい仲間づくりをすること、雌固たるラ

イオンズマンとしての意識を持つことができたら、自分たちの会

から代表として匝l際迎司王を送ることが図れるようになると考えら

れます。 それはクラブの仲間が f感動を共有すること」から始ま

るといっても過言ではありません。

心のドネーションBOX-あなたの感動をPOSTING してみ

ませんか?

@植樹運動で地球をきれいにしよう
8R2Z 上総ライオンズクラブ会長 L斎藤敏夫

私たちの住む地球は、 36億年前に誕生したといわれています。

「地球は青かったJ r地球は素晴らしい星J とは宇宙飛行士の弁。

その地球が変化を見せ始め、 ピンチに立たされています。これ

は地球の温暖化によるものであり、その主な原因は物品を生産す

る工場の排気ガス、生活向上のためのエネルギー消費による二酸

化炭素の排出であります。

地球は太陽系の惑星として誕生して以来、氷河時代、大l噴火な

どによる変化がありましたが、これらは自然の変化でありました。

現在の変化は人類の生活向上というたゆまぬ欲望からの人為に

よる変化のように思われます。地球祖l暖化による変化は、北i極の

氷河が崩壊し、海聞の上昇現象が現れ、やがては、地球全体の動

植物の生態系にも大きな異変が予想されています。

こうした地球の変化に対して、世界的なllütl暖化防止対策として

京都議定書、シドニー宣言などにより議論されてきましたし、温

暖化防止による各国のガス削減目標について難色を見せていた米

国、中国ともようやくテーブルに着こうとしています。そして今

年7月に開催予定の北海道洞爺湖サミットで具ー体的な論議が予想

されています。

地球温暖化は、 二酸化炭素 CC02) の排出が主な原因であり、

この対策に議論が集中される傾向にありますが、排出されたこ酸

化炭素をどこかで消化することを考えるのも一つの方法でもあり

ますo

樹木の葉は二酸化炭素を吸収し、酸素を排出します。 いわゆる

炭駿同化作用により温暖化防止に役立つものと思います。樹木の

純栽は、家庭や個人でもその気になれば、庭先やベランダでも簡

単にできます。 樹木を育てる喜びもあります。

この植樹による温暖化防止協力の考えは、 C地区ガパナーのL

小西宗仁が、今年度のガパナ一公式訪問の際、各会長に fも し私

が国際会長になったら」の設問があり、現在地球的な問題になっ

ている地球視i暖化防止に、個人として協力できないものかと思案

しているうち、 ;植樹運動を思いつきました。
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この縦i樹運動をC地区から発伯し、ライオンズクラブ国際協会

(会日数約 130万名)が中心となり、 111:界の各種関係機関、団体

に呼びかけることによって、数佑・の樹木が総裁されます。

温暖化防止の運動や工夫は各方而で行われていますが、世界で

恥大の泰仕団体であるライオンズクラブが音顕をとってのj植樹迎

動こそ絶大なる効果が発部されるものと思います。

子孫、そして動植物に安全で ~l'fい、きれいな地球、 を残すた

めにも、永いスパンでの地道な地樹活動を続けることにより、 I1五|

際社会の中での地域奉仕J 1変化への挑1隣」ともなり 、 奉仕前動が

ライオンズマンとしての誇りゃな欲も日まり、会員増強、退会防止.

にも波及効果があるものと概杭し、布U;樹迎動を提''Mいたします。

@会員増強(次世代への継承の中で)への提起
5R3Z 市原南ライオンズクラブ L竹下徳永

1.はじめに

税夜、クラブ数と会員数は「クラブ数は:l(fl加しているが会日数

が減少している」という傾向が続いている。

クラブ数

2006~f-7月

20071F10月

創
E
w
-

a
q

w一一郎
一山

ク

一

日

2. 小附ガパナーの方針(会員500名純明)

( 1 )特徴ある新設クラブの具体例

①，Þ" JIIパインツリー LC (2007{ド結成)

茶道会員(女性)中心。 会日 111身地の広域性が特徴。 (25名)

② ，Ij原さくらLC (2007年結成)

lïú身は市原繭LSC (女性のみ27名)

①千葉ネオLC (1997年結成)

汗年商工会議所終了者が中心で、平均年齢が若く、稿係的

な前動を股聞 している。

(2)会μ別強具体例

①佐原LC

地区内段多会員 (会員 74名+支部16名)

元佐原LSCの支部化に成功。

②市原市LC

会H34名。一般企業人23名、 ill峨公務只 3名、退職校長8名。

会日榊成3本柱。

事

3. 感動のアクティピティ m組処作主j 第1号等抜粋)

一一地域官官着アクティピテイは会日明のエネルギー源一

①台風一過の海辺でBB作戦 (8R)
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②義援金と物資を柏崎LCへ手渡し (2R 松戸中央)

③ 100人以上の親子ふれあい杭まき (6R 酒々井)

@故L江戸盛彦を似ぷ剣道大会 (7R 銚子)

⑤大阪少年野球と交流 ・ 親|段会 (7R 多古)

@青少年剣道大会の熱戦 (9R 夷隅)

⑦幼 ・ IJ、.中・高校のジョ イントコンサー ト (5R 市以南)

4. ライオンズルネッサンスでー府の飛躍を

①クラブ組織・前動の越本は111ークラブに

②運営費 ・ 事業費 ・ 例会貨の凡直し

③年間計画策定の確立

@会員研修による会U各層の意志交流・統一

@リーダー研修 (クラブ. Z. R. CAB) 

@組織・機構の改生

①新設クラブの月額5.000円会費への対応

@会員の意識調査・分析(退会組曲)

①クラブの実態調査 ・ 分析

5. 333-C地区の共通，-，根と |五l際感:t:t

①世界のライオンズへの~氏献 (2006.12現主)

日本第3位 (3.398 クラブ、 119.236会員数)

( CSF II (本年度最終年度) 重点目標の達成

①その他 (献眼・献腎・ i欲的1 .環境保全など多様なアクテイ

ピティの推進)

①各クラブの状況により金銭 ・ 労力 ・ 献血アクテイピティな

どへの選択の尊重。

⑤PR情報の年4回発行計I11日ÍJ (案)、実施日程のスピード化、改

正要項の周知l納氏。

6. おわりに

全体討論会で、 3テーマが活発に論議され、 一大飛跡!のペース

となることを念願しています。

@総論所感
6R1Z 富里ライオンズクラブ L寺田裕之

①国際社会の中の地域ポ仕について

我々の地域住民の中で暮らす外同人も年々;噌えてきている。

彼我の生活習慣 ・ 宗教感 ・ 宮間など、なかなか理解し特ない部

分であるが、 これらを理解する努力とその継続、我々の文化を市

先してインフォメーシ ョ ンすること、地域コミュニティーのrl'lで

要望されている彼らのニーズカ市Iであるのか突き止めていくこと



が肝要である。

こうした リ サ}チで獲得されたアクティビティに関するノウハ

ウは、世界的な広がりや普遍性を秘めたそノにもなり符-る。

聞かれた地域づくりをライオンズクラブが支援することで、地

域住民と外国人との相互週リ鮮やその過程で形成された人的資源に

よる世界的ネットワークが、 地域奉仕活動の中から創造されると

考 える。

肝心なのは人間の 「心」であり、これをどう捉え、 自 に見える

カタチにし、 有効性を担保しつつ、現実社会における水平展開を

~}~業の中で闘っていくことにかかっていると感じる。

②会員増強(次世代への継承の1+1で)への提起

ライオンズの伝統 ・ 歴史の教育を充実させること。 また、 ヘレ

ノ・ケラー女史との物語や、 その他の奉仕活動を展開する"1=1で符

られた出来事や逸話の伝承を隠|る。 現代におけるライオンズクラ

ブのキャラクターデザインを行う 。 日本の 「マンガj や「アニメ J

は世界共通話である。 こうしたキャラクタ}デザイン技術を持つ

日本から、世界で愛されるラ イ オンズクラブを代表するキャラク

ターを創出することで、 会員の家族を含めた若者や子どもたちに

アピールできる窓口を作っていく 。

会員噌強は、一朝一夕には成しえない。 また、それが可能であっ

たとしても 、 会員としての資質而での支|磁はすぐに表ñii化するも

のと思われる。 戦略を策定し、その有効性の検証を行いつつ、地

道に粘り強 く 良質な会員を広く求めていくことがラ イ オンズクラ

ブの長期の繁栄碁織となると考える。

③変化への挑戦について(提言)

変革期における要求事項として、 天才的指導力を持ったリー

ダーの出現や、革新的ア イ デアによる組織運営等を考えがちでは

あるが、組織内の継続的改普-と発展を図るには、まず 「基本に立

ち返り、忠実に実行すること(会員資格の忠実なる履行・地道な

事業などへの参加J r誰も(老若男女)が自発的に参加し、 積極

的に意見を述べること J r失敗を恐れず、 それに対し、あまり批

判をしない(あるいは前向きな意見 ・ 提案として述べる)こと J

などカワ汗袈と考える。

地道な活動が多 く を占めるが、 言うまでもなく人間の心は一様

ではなく、 自己実現を図る一方で、 よき理解者を求めている。 よ っ

て、クラブの先頭に立つ者たちを孤独にしてはならない。

運営や事業に意見の相違はっきものであり、そこを争点にして

は、変革の時代にラ イ オンズクラブが相応の変化を来たすことは

不可能である。

基本的な部分においてクラブ運営が遵守され、奉仕活動につい

ても時代性や継続性の整理11をしつつ事業を行っていけば、 時代性

を伴った開かれたクラブになると考える。

統括合同会議一--lU

応募論文集 I2-、

@地球温暖化を考える
2R2Z 流山シニアライオンズクラブ L畠山保

今や世界は一国だけの安全を考えるときは過ぎ去り、地球全体

の安全を考える|時期に来ています。

人絹のさ存せのため目覚ましく進歩した科学やこれを背践にした

経済発展は、逆に人類を不幸にする危険を見せ始めています。 人

類カキ誕生してから 500万年以上が経ちますが、このままではあと

数百年で滅亡するとさえ言われています。

それは言うまでもなく Y血球温暖化、 による 自然破;壊が原因で

す。 これをひとえに政治の問題として遠くから眺めているだけで

はいけないと思います。

海水面iの上昇や異常気象、水不足、 地盤沈下、森林の砂漠化な

どによる生活への影響は、今や身近な問題となっています。

そこで私は、 10年後に迎えるラ イ オンズクラブ創立100周年

を機に、国際的団体にふさわししかっ国際情勢に適応したスロー

ガンへの改称、 すなわち、アワ・ネイチャーズ・セフテイ、を提

案するとしている 、 京都坊i川ライオンズクラブのL杉山修氏に心

から賛同し共鳴します。

日本政府は今世・界に向けてー地球温暖化防止を呼びかけ、地球環

境保全運動のリーダーに立とうと努力しています。 ょうやくアメ

リカが認めた京都議定書;を出発点として7月に附位される北海道

洞爺湖サミットでも、この地球温暖化防止と地球環境の改善が話

し合われます。

ここへきて、まさしく、アワ ・ ネイチャーズ・セフテイ、は内

外に共にクローズアップされようとしています。

日本のライオンズはこれに協調し、世界のライオンズに対し地

球温l酸化防止運動をl呼びかけ、そのリーダーとなるべき努力をす

べきと思います。 日本中のライオンズクラブが一致団結して闘際

協会を動かし、 CSF II に続く国際的アクテイピティとして地球

温暖化防止運動を発展させる努力をするべき時が到来したと思い

ます。

こうして一本化した指針が概立されたなら、日本ライオンズの

活動もさらに活性化されることは間迫いありません。

何かを改革しようとするとき、民主主義の組織では必ず多くの

盤が立ちはだかります。 しかしあきらめていては改革はできませ

ん。 日本ライオンズの存在感を高め、さらに活性化するために、

日本発の提案としてぜひ実現させるべきと思います。

今年度、 マヘンドラ・アマラスリヤ国際会長のテーマはも変化

への挑戦、 です。

90年間掲げてきたライ オ ンズクラブのスローガンを転換する

のは極めて難しいことと思います。 しかしどんな改革も誰かが言

い出さない限り絶対に始まりません。
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このL杉山修氏の主張が全 LI 本のライオンズの会員に共感さ

れ、これを阻際協会にまで届けることを実行に移したいと思い

ます。

それにはまず、自分のクラブから発信し、ゾーンチェアパーソ

ン、リジョンチェアパーソン、地区キャピネット、地区ガパナー

にご理解していただき、賛同を得て大きなうねりを作り上げ、実

現できるまで発信し続けたいと思います。

まさに国際協会会長のスローガン 、変化への挑戦、を強く認識

して、日本での北海道i問爺i却lサミットの開催、世界の環境に対す

る附心度などを考'えるに、またとない絶好の機会、チャンスの到

来と考えます。

制爺測lサミットの行われる7月に地元北海道のクラブ例会に参

加させていただき、準備懇談会を立ち上げたらいかがでしょうか。

圃現在のスローガン=Liberty Intelligence Our Nation's 

Safety (自由を守り 知性を重んじ説々の岡の安全をはかる〕

圃提訴さスローガン=Libel'ty Intelligence OUl' Natul'e's 

Safety (自由を守り 知性を近んじ我々の自然の安全をはか

る(我々の自然環境を守る)) /提案者=京都堀川ライオンズク

ラブ L杉山修氏

@国際社会の中の地域奉仕について
世界中の「地域社会Jに直接奉仕

6R2Z 四街道ライオンズクラブ‘ L楠岡巌

千葉ライオンズクラブがカンボジア王国の首都プノンベンの郊

外に、パグー小学校校舎2~10教室を新築した。 1998 (平成 10)

年5月 30 目、その贈呈式に参加したとき、 2.000人もの村人や子

どもたちの笑顔、輝く瞳、そして宮ぷ姿を見て、国際社会の中で

のイ紺:活動について考えた。

そしてその夜には、 カンボジアに初めてのライオンズクラブ

「オーパイコーンライオンズク ラブJ のチャーターナイトが開他

され、スポンサーの千葉ライオンズクラブの方たちに混じって私

も書却l した。 それを機に、私はライオンズクラブの活動に熱が

入り、キャピネットの役職をいただくとますます力が入るように

なった。

L木下元地区ガパナー、 L小西地区ガパナーら9名で、ポーラ

ンド、ハンガ 1) ーのライオンズクラブにYE生の窓口を聞くべく

ツア}に参加したほか、国際大会15回、東洋東南アジアフオ}

ラム 7回を含め、海外旅行は50聞を超えた。

1967 (1昭和 42)年10月 1 日、千葉ライオンズクラブのスポンサ』

でCNを迎えた四街道ライオンズクラブのチャーターメンパーと

12 
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恋、義論文集戸へ

して、世界中の多くのライオンと交流でき 、 毎日を楽しく 元気に

過ごせることを、ライオンズのお除と感謝しています。

地区ニュース rJ拙処作セj 都2号に掲載された、 L小西地区ガ

パナーと松浦晃一郎ユネスコ事務局長との対談 「世界規模でライ

オンズを語るj を読んで意を強くしたことがある。

かつて、松浦晃一郎駐仏大使がユネスコの事務局長に立候補す

ると聞いたときに、日本から初めてのユネスコ事務M長の誕生に

あわせて、それを支援する意味でも IlQ街道にユネスコ協会を設立

しようと決意し、 1999年 1 2月 4日に設立することができた。

ライオンズクラブとユネスコの活動は類似点もあり、有Iì先的で

もあり、混同とか二股とかの批判もあるが、両立は可能と私は信

じ、老骨に鞭打っている。

四街道ユネスコ協会では、 会費は年間一人5.000円。 事務局H

市の教育委員会社会教育課に世いている。

主な活動のひとつは 「世界寺子崖運動J です。 教育を受けられ

なかった成人や学校に行けない子どもたちに、寺子屋=学びの場

での教育の機会を提供し、地域の発肢を担える人材の育成に寄与

します。

世界には、読み容さや百|俳ができない人たちが、約9億人もい

ます。

書き損じハガキを集めて現金に替え、カンボジアのアンコール

ワ ッ ト近くに2つの寺チ昆を、 2007年7月と 2008年2月に建て、

開所式に参加しました。 101手前の感動が蘇りました。

毎年8月 15 日には、凹街道駅北n前広場で「平和の錨をI!ß らすJ

行事をしています。 中学校の生徒会役員が進行を努め、好肝です。

また、市内の小中学校にl呼ひ'かけて「あなたのl町.のたからもの」

絵画展を聞いています。 今年も市内からだけで1，191 点が、 金問

から 32.000点もの作品が集まり、大きな反響を呼んでいます。

市内の亀崎鉄締橋台跡を、市の文化財に登録することができま

した。

中学2年生に終戦前後の;活や、カンボジアの様子を締り伝え、

全貝から感想文をいただくことも進めています。

トンボやメダカのi也、体験学習用の閉んぼを提供し、 盛山の復

活とその活動への参加を11予びかけています。

足下の地域と出掛けた先で気になった地域を結び、その両方で

奉仕活動ができる幸せをご関係の皆様に感謝しています。

ライオンズクラブ創設者メ Jレピン ・ ジョ ーンズの金言のひとつ

を紹介します。

「人のために尽くせばそれは何らかのかたちで返ってくる。 そし

て報酬をあてにしない陰徳を積めば、人は必ず精神的肉体的飽肢

を得るJ



幸せを創造するために、

あなたの心と力を貸してください
財団法人アイバンク・協会

理事長林 lr{~誠
(元地区ガパナー)

H間1159年7 月、 L秋場~~がライオンズクラブ国

際協会333-C地区ガパナーに就任されました。 í~~

かな心で価値ある奉イーtJ のスローガンと「われわ

れは幸せを創造しよう J という強い信念のもと、

千集大学医学部i眼科教授公述J以来 f先生と出会

い、寸H肢を惜しんで県内のライオンズクラブを訪

問し 「日の不自 I~-I な人のために愛の光を」と訴え

続けました。 そ して |問手1160{1:4 )J に、 LI本で40

砕 11のll~・凶法人千葉県アイバンク協会が設立され

ました。

l制限な録者の募集やjIJU史移Mも 'IVLi直に乗りはじ

め、 IIH手1162年には T'~臨県がホストになり、全凶

アイバンクシンポジウムが崎大に千葉市で開催さ

れました。 厚生大肢をはじめ全I~Iの関係機関、大

学教授、そしてライオンズのメンバー 500余名

が参加するな ど、 J午千r-唱葉p

が築かれました。

平成13年4月に江畑n耕作里11 'J~ j乏が就任され、 ラ

イオニズムは 「愛と知性による人道的奉仕j と情

熱的なリーダーシップのもと、献|恨登録、角膜提

供{'r・泣肢の博愛の徳業への!必訓を積極果敢に推進

されました。

、v:成 15年には安達教授退行のあと 、 新しく就

任された111本修一教授のごJ;l1!併をいただき、アイ

パンク ・ フェスタを開催して多くの県民に向けて

アイパンク事業を PRされました。 また、平成 16

年 10 Ji には協会節目の設立20J/Ü年記念式典開催

など、多くの事業を実施されました。

n州ï1íí四!事長には永年に I (つ ての数々のご活

側、 そしてご功績に対して株比なる敬意と感謝を

表する次第です。 本来なら江畑11前理事長にずっと

お続けになっていただきたかったのですが、残念

なことに他脱上の現地lにより、後任に私が指名され

ました。

布、は設立当初から理~J~として、秋場初代理事長、

r[畑lI，jíj理事長の寝食を忘れたごií1i蹴をこの20数年

比ておりましたので、 ifü'tではこざいますが選任さ

れた以|二、全力で努力する党析を決め、平成19年4

)J にJII! ~J ~長に就任いたしました。

19251，ドライオンズ凶 |際大会でヘレン ・ ケラー女

!とが 。 ラ イオンズよ !聞を |封j く 十'ι軍の騎士たれ、

とスピーチして以来、 視覚|時持者を助け、目を守る

辿動は、ライオンズの主要な事イ上前動であり大きな

村:になっております。

とくに川本でのアイバンク述動は、ライオンズの

寄与するところは非常に大きく、千葉県におけるア

イパンク巡動は設立から今 |二l まで県内すべてのラ イ

オンズクラブが中心となって、献IIR控録運動、協会

Jlli併のための資金を提供し、アイパンク活動を支え

てまいりました。

角脱移.ftiiによって光を与えられた方々の報告に

は、長現できないほどの感動を党えます。「光と愛J

の IIIt 子に拘載されていた、体に|時計を持つ辻典子さ

んの常葉を紹介します。

� )Jのある人は力をもって、 )J のない人は知恵を

も って、 知恵、のない人は"d'~をも って、 7守紫のない

人は微笑みをもって、微笑みのない人は祈りをもっ

て、私たちは人と社会にご恩返しが出米るのではな

いでしょうか。 私は体に不ド1111があっても、心の陣:

持者にはなりたくないJ

人は人のために生きてこそ側仙があります。ライ

オンはライオニズムに生きてこそ11の側航が発部で

きるでしょう 。

あなたの心と力を私に貸してください。
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アンケート
回答集

我々は何を目指し、
どれだけ出来たのか?

今期、地区ガパナーL小西宗仁は「簡朴と礼容に心して、世界に示そう奉仕の美学J とのガバナースローガンで

精神を随い上げ、5つの重点課題を掲げられました。

①新クラブ結成5、クラブ支部発足15を含む会員純治500名、①CSFR100%達成、①ライオンズクエスト恵撲の

着手推進、膏少年健全育成とレオクラブの強化、④例会のマンネリ打破と感動するアクティピティの創出につなげ

る文化活動の推進、⑤市民へのPR、であります。

地区委員長の取り組み、指導成果はどうだつたのか? 各単一クラブ.の活動はどうだつたのか? そして残る2ヶ

月で最終達成度はどうなるのか? アンケートの結果をー拳掲載いたします。

川
川
川い
」

目指したこと
現在の連成度

% 。 期末の遼成度

% 

と略記するほか、メッセージ(回)を可能な限りご紹介いたします。

地区長期計画・指導力育成委員長 L名内匡一
日友愛と羽ITi.理解による笑銭 8096~90% 

目R.Zにてライオンズスクール'1'級クラスの実践 40%~40% 

自家紋会J!会費制度、単ークラブへの協力 80%φ90% 

回・第lIJ刊 '1'.)UI=7 -9月までに 111. -クラブ訪問を終了する勿力と改革/ ・m21J刊 '1'. JUI= lO - 12月、 ライオンズスクール'1'級の実践/ ・地
区内ガパナー制伎の役験の新設/ . I!I際協会のプログラムに対応できる地区内の改革/ ・変化はリーダーシップ (333・C地区)とクラブの

双方から。

地区しCIF・国際協調・国際大会参加委員長 L池田忠宏
日 LCIF=CSFll モデルクラブ100%の述成 80%~90% 

B 間際大会へのクラブ員参加lのJt1 JJU 50%~70% 
回・ LCIF=CSFUの一年でしたが、金額的には地区で100%を達成したものの、尖紋0-数%のクラブが10以上あることは娩念でした。
CSFUのように大きな継続アクティビティがあるにもかかわらず、前年までの引き継ぎ資料がないことは不思議としか思えません。

・ 国際大会参)JI卜・・前年までの資本1・がまったくなく、また折事|・もなく、目標は鎗て鰍い状況でしたが、 一般会員の総ての参111ドおに対して1m何

に対応するかをホ1I1l自に蹴き勿ブ，:);をしたが、過半ばです。「物行えば唇楽しJ そして「物言わぬはJl反ふくるるここちしけるj の心境です。

国際大会での地区夕食会は、 f333複合地区夕食会j として
6月 25 日 ・水19: 00 ~ 21 : 00、於インベリアルパークホテルを予定しています。

• 
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地区ライオンスcクエスト・しEO(地区青少年指導・ライオンス、児童奉仕)委員長し正木守

回 「青少年よ、君たちはこの図の来楽であり、この国の大切な宝

物なのだ。君たちが、明日への希望を捨てたとき、この園の朱来は

消えてしまう。君たちが、心の居場所を無くしたとき、この国の宝は

失われる。 J

この言1誌をj掬に刻んで狩j一杯活動してきました。 333-C地区の背

少年健全育成事業には、LEO育成事業・ライオンズクエスト事業(薬

物乱用防止事業も合む)・地|孟背少年指導事業があり、その一つ

一つがそれぞれに欠かすことのできない霊安:な事業です。 Lノ小jト、E西H地

区カ

えられ、この一年 111]を走り続けてきました。

2007"ド7月 8Hにl築物乱f11 1り'j.~:教室を船橋北お校で行い、商校

三tを対象に寸劇で指滋しました。

8月 4 1-1・ 5Hはレオの耳JVJ.lvf修を'i;Yì!It. ffO"Jtで行い「ビューテイフル

ビーチ作戦J を尖施しました。 この夏則研修は、前年皮の3月頃か

ら企画ij ・ 災行しなければ稲泊施設等の機保ができなくて、大変苦労

しました。

統いて8月6 日 ・ 7 日とライオンズクエスト事業のワークショップを受講

し、 333-C地区で初めての取り組みに新たなる感動を11:え、 5名の

ライオンズクエスト ・ LEO委員と共に、 j胸の高l鳴りを抑えられません

で、した。

9月・ 10月・l1 }-J と LCIF$100. 000支援金巾紛や333・B地区

との合l司会議の後、ライオンズクエストセミナーを 12月 21Jに閲 1mし、

4 

150~の会場に170名も参加していただき、これからの背少年育成

活動の大切さを身の引き締まる思いで、!感じさせられました。

12月 161:1には、レオ地区主1mの回iE5 レオ・デーをrm1mいたしましたo

:ilo;が明けて、 2008年1 月 26日に、千梨県尚等学校の弁論大会

を~施し、 1月27日には、 333-B地区のライオンズクエストセミナ}を

I~M1mしました。

2月9F1から 13FIは、レオの海外研修(タイ)を行い、同伴百lい

たライオンズメンパーの協力のおかげで無事終了しました。

ライオンズクエストのワークショップを船級地区にて3 )129 日・ 30 1-1

と多数の先生カ・にご参加lいただき、 ÞHI':Jの 'i'{少年のための新しい

事業に líïJかつて着笑に進んでおります。 6月 211二l' 22日には銚子地

区にて1m1mいたします。 薬物訴し)ll l)jj.~二初版は4)J23FIに予定してい

ます。

ライオンズクエスト事業では、船橋市をはじめ治沖司j . 木!JIW:市 ・

銚子市・?討津市の教育長にライオンズクエストの説明をしたり、数

~のRCからは、ライオンズクエストセミナーの百十副依頼が米ており、

共剣に背少年の将来を考えるライオンズメンバーに応えるために、 mr~

にもt!けない深い愛情と、 何物にも加せぬ~ñlい意志で、これからの

心少年育成事業の中核を成すライオンズクエストとLEOを、 真剣に

見つめ考え、その必要さを真.怒な気持ちで受けJ十.め、災践に精進

したいと考えております。

2 

5 

写真上1 =薬物乱用防止教室を船級北高校で行い、寸劇で指滋

2=レオの夏期研修「ピAーティフルビーチ作戦Jを富湾海岸で実施
3=レオ地区主催の閉際レオテsィーを開催

4=千葉県高等学校の弁論大会を実施

5=タイでレオの海外研修を行う
6=ライオンズクエス卜・ワークショップ風景

3 

6 
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地区女性・シニア会員増強・ライオネス委員長 L大西智子
回会Ull'1強 lま tれなる敬合わせでなく、今後のライオンズクラブのイ手

続にもかかわるl~優先事項であることからも、いろいろな角度からト

ライしてきましたが、諸f1}~怖がからみあい、なかなか思うようにいか

ないことを災感しました。

その中にあっても、 TIï1ぷさくら LC (市原I菊LCがスポンサー) と

千~;JL 1-九型ひまわりLC (ガパナーご自身の熱意と大綱自lJJ.LCの

スポンサー)の誕生は、女性クラブの今後の夢を予感させる、たい

へん似しいII\)jHJ~でした。

8月から5ヶHIIU、し林利l立会員t自 ~l ・ エクステンション委員長と8つ

のリジョンをi自らせていただいた「会員相強教室J には多くのライオンが

ご111m:くださり、以剣に取り組む姿を見せていただき感銘いたしました。

3) J米までに270~名の)J々に人会いただいたのは、その |喝のご

努)JI，、かばかりかと顕の下がる思いでした。

タ性会長によるぷ品交換会では、女性特有のきめ細やかなアク

ティピティの広さに~心しましたし、男女を問わず解決すべき共通の

線制を抱えているのだと認論を新たにしました。

今後は共通課題として、相互の術報を交換しながらの効*的な

推進が盟まれています。

地区文化委員長 L賓川洋一
回 2007~F9)J初めから11月初めにかけ、 L小西地区ガパナーに随

行し文化的規b称談巡動をしてまいりました。

2008年2月には、越旨を確認していただき、文化活動の採り入れ

から前性化への道筋をつけるとともに、大文化祭が成功棋に終了で

きますよう、単一クラブ、ならびにキャピネット構成員の皆様のさらな

るご協力をご説明かたがたお願いいたしました。

管織のご協)Jにより、十l線としていた数の作品の千寄贈をいただくこ

とができました。 これからは作l日tの搬入、 会場の設営、および作品

のl展示・ l坂党から搬1 11へと粛々と.IJlを進めていこうと思います。

大文化祭は年次大会前夜祭 (4月26日・土)と大会当日 (27 日

FI) の 21111日にわたり問自l<します。

t慎一クラブ内のメンバーおよびメンパーの家族が創作した絵剛、

写其、工作物、脅迫、本・道、紙工芸品、趣味の範聞内での作品

地区PR情報・IT委員長 L平松修賓
回地区ニュースの発行……政策推進、ライオニズムの啓員長、市民

へのPRを3本柱とし、年3回発行した。 不慣れ、不勉践で1 ・ 2号

とも発行が巡れたのが残念だが、意図は反映できた。 外部の配布

先の充実が疎犯として残った。

ベイFMの活用・-…・あまりのハイコストに断念。

千業日報の活用……縦続拘載がスタート。記事の提供と千葉日報紙の

蛾統拡大がなくては、せっかくの機会が活かされない。ぜひご協力を。

イベントの仕掛け……問題の提供 (PR) と地区内述1fiを目指し、

合 liiJアクティビティ汁修の 11のBB(Bea u tifu! Beach}作戦、を挺築。

台風で中止になったが、状況判断で一部では実施。全地区挙げて

のアクティビティの可能性と意義は確認できた。継承を希う。

また、会日m労l~日会を全クラブが設Jnして、 2-3年の長いス

パンでmnを検討していくほうが良いと思います。 1 年ですと苅!併と

ん・法を~lol.tしていくだけで任期が終了してしまいます。

一方、ドロップアウトを防ぐためにもスポンサーと会員との人 1I日関係

を~くしておくことが明まれると思いました。

レl、嶋IPé次印l益日長の会日1(1強対策案をご紹介し、今後、委μ

会ー丸となって残されたJgJ問を活動してまいりたいと思います。

女性会u---…シークレットなH!ll))が恭本の女性の方々には、よほ

どのル』トがない Iqiり例人での人材発掘はままならない。(文官11から

船める)

シニア会μ……老人クラブか公民館関述しか人脈がJ固めない。

合~や行政のOB会的なサークルの中にしか老後を活かそうとして

いない。

以 kの!t，H~性を勘案すると、人材発掘は地方行政の長、すなわ

ちイj)J~美総地械の市町村長を訪問し、実情を率直に話し、その協

力を1~るのが妥当策と考-える。

'ìi'iに l尚J可rllUの交流を築いておくとよい。 (LCと行政)

などを、 l)iークラブにつき 1点以上提供していただき、文化祭で展

示I!IJ光会として、その収益をCSFllの基金に寄贈いたします。

また、文化祭に立礼式の茶ff~を設け、参加メンバーにごー!肢を楽

しんでいただきます。

当 1 1参加した333・C地区の皆様には、 展示された 110点以上の

イ~I， ，'d， から拠1j~新の得意な技能や災色な才能を体感していただいた

上でおnぃ l二げいただき、作品が完売できましたらと願っています。

ご協力よろしくお願いいたします。

過11行った地民文化委日会活動に|刻するアンケート「単一クラブ

の文化香u会前動についてJ の結来、それぞれの地域に密おした

文化ì1í!11)Jをしているクラブが地えていることを実感するとともに、これ

を契機としてー防文化活動の活性化に通じればと希っています。

アピールグッス'ののぼり、うちわの鍵侠……約半分も克れ残ってい

るのがJ緩めて残念。

安全パトロールのマグネットシートの提供……ほほ完売。地域とそ

の子どもたちの安全に待与し、ライオンズのPRになり、 労力アクティ

ピティもWI大。

CSFII推進ポスターおよびチラシの提供・・ ・・・・結果が出たので良しと

しよう。

IT--'…機能の己主将、普及のサポートは充分行えたが、紙文化との

融合やIT文化そのものの確立には1時間がかかりそう。

委日各伎の前向!と地区内メンバ}のご協力に深謝します。



1R1 Z 市川北LC 会長 し松本宏二
回 会員!(')強 0%ゆ 100%
回楽しい例会づくり 50%~ 100% 
回 青少年健全T1J~}J~~の述成 6696~ 100% 
回 会長をはじめ、メンバ-~nで述成に向けて努力しているが、会

民地強iの結栄が出せず符戦。}別ぶには100%とするべく頑張ります。

1R2Z 浦安しC 会長 L佐久間清
田会貝Wl591 5096~ 100% 
回 IT化のさらなる~f(i逃 70%ゆ 100%
岡 地域に般ざしたアクティビティ 90%~ 100% 

1R2Z 行徳リバーサイドLC 会長 し平川誠
回 会J:V(q強 (2名) 50%~0-5096 
自 他クラプとの協力、他クラブ例会の参加J 70%ゆ80%
回 アクティビティのプë~(クラブ内1Jr llfJの発行を含む) 70%~80% 

2R1 Z 松戸中央しC 会長 L杉浦孝夫
日 CN30周年記念事業 ]00% 
回女性会只のm強(4] 名'1'7名) 100% 
回CSFU(LCW)全μ参加J JOO% 
回単一クラブとキャビネットの年度1I~ll日差に矛盾を感じる。私たちは6
月末まで任期があります。'ÍI:'次大会を10月くらいにできないか?

2R1Z 松戸ユーカリLC 会長 し小暮一政
圃退会者を仰さない 100% 
困 地域に根ざすアクティビティ 100% 
回年3問の!MJ[ll t荷動 LOO% 

2R1Z 松戸商LC 会畏 L志賀撤
回メンバーの融和 100% 
目クラブライフを楽しく 100% 
回青少年健全育成事業のプë:;J.f 10096 
回上r:J'下連より、一般メンバーのJ討をもっと吸収し、大切に。

2R2Z 松戸東しC 会長 し鈴木秀雄
日会貝地~t(文昔~f.l}~)純附2~， O%~ 10096 
四百l爾アクティビティの完会災施 50%~100% 
回会費値ドげと経質節減 10096 
回支部は5月 13n発足の予定。5月の献血、6月のホタル祭賞会を残

し、すべて順調。

2R2Z 野田 LC 幹穆 L浦温静志
田会員!(')~t 50% ~ 50% 
目クリーン作戦 100% 
日献血 100%

2R2Z 関宿 LC 会長 し岩本峯正
日縦続事業の災行 10% 
回会口増強 0%ゆ0%

2R2Z 流山シニアLC 会長 L畠山保
田会員別強 80%~ 100%
回献血支援のJt体策(少年サッカー会と綻携) 100% 
回 チャリテイダンスの継続(今後の活動の目途をつけた) 100% 
回 CSFnについては100%の連成はできなかった。

続々"何を目指し、どれだけ出来たのか?

3R1Z 柏 LC 会長 し中野愛彦
目例会、事来て字の質の JílJ 1.: 100% 
目 IL\府市の向上 10096 
回会uの湖刷J 100% 

3R1 Z 拍さくらしC 会長 L加藤明
日 15周年記念'J叫~ 10096 
回会員拡大 0%ゆ0%
回 記念郁梁として、①「納の30{1'後J小中学生作文集のまとめ、@山
桜の梢樹、①記念i誌の先行を行った。m状のままでは、当地区では会
員拡大の見込みがない。むしろ:iH会防止が必要と忠弘

3R2Z 柏グリーンしc 会長 し高田哲夫
回会民!l'1弧!1 10096 
困継続可~~震の光%(述成) 100% 
回他クラブとの交流 100% 
回 「目くばり、気くばり、協和のぷ仕jをスローガンに、会只相互の交流
と親|段を深め、 i邑会~)jJJ:に努めた車liJ袋、 iiJ{初の日標を迷成。

3R2Z 柏みどりしC 会長 し板本裕子
園会員精強 50%~0%
自 IjJ.果・の光尖 100% 
回会日相互の友愛 100% 
回会員制強IIIま百十両ii泊りだが、体i測をJJÌIして退会するメンバーがいる

ので尖i併になりません。今後も努力を続けます。

4R1Z 船橋中央LC 会長 L大矢敏朗
日 ライオンズクラブのPR 60%~80% 
自 背少年世ttベtTi J氏 、献 Irll 、 i終物乱用防 11二等保健、主t会布i祉、 環境

保全の4本ftの事業 80%~8096 
回会員拡大 50%~100%

4R1Z 船橋クリーンLC 幹彦 し波切実
回会員JM~l 30% ~ 80% 
回会員・家政との親|険 70%~90% 
回線化事業の批准 90%~90% 
回 当クラブでは三役が中心に1J~$fiを進めています。前半は目標に燃
えていましたが、三役の会合などが多くて、クラブ内のことを進めるの
で手一杯でした。あっという 11日に残り2ヶ月。結後までがんばります。

4R1Z 船橋シニアLC 会長 し樋口久子
回会員:Jt'l強香員会の般世および委民会の開催 1∞% 

四 MJF(LCIF)1.∞0ドル献金 200% 
回女性会日恕議会の開im 1∞% 
回 MJF倒人献金、会長1名の予定が、同制者が現れ2名実施。

4R2Z 船橋東しC 幹事 L佐々木照彦
回全員参加の楽しい例会 80%~8096 
目 背少年健全育成とm撹稲祉事業の推進 100% 
回 キャビネットへの会而協力 100% 
回残りj切 IIUが少なくなったが、会WM強について級大限努力したい。

4R3Z 習志野LC 会畏 L伊藤賢二
回会員矧弧1 6096ゆ8096
回行政と速機しながら子11て支援アクティビティを強化 80%~加%
目例会の内年半を変えて、 11I J，7in~をが!~じられる、楽しみ、学ぶ例会を

目指す。 40%~50%
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4R3Z 八千代LC 会長し前島俊一
回 CSFlllOO%述成 1∞% 
回 会U同r.の交流 1ω%
回アクティビティ(労)J)献血、クリスマス磁1111 100% 
回 今後も会WI'l強に努力したい。

4R3Z 習志野中央しC 会長 L棋井富士雄
日会員l~l~ñl、 j品会防止の努力 5096~5096 
回 25周年にlílJけての準備 5096ゆ50%
回 CSFßのi主成 100% 

4R3Z 八千代東LC 会長 L市原浩一
日アクティビティをiI'1やし、会w阿 1 :の公・流税l楼を高める 100% 
回会員jl'l ~ñlを11指す 50%~100%
目 CSFßの協)J 100% 
回会員のm強を元n媛りたいと思います。

5R1Z 千葉LC 環境保全委員長 L大浜洋一
日花見川WM 100% 
四千栄"1*公知|の花紛えと狭似 10096 
日5if. ljíJ、千葉正Ji校につくったビオトープに蛍が飛ひ'うどう ) 11 をJ1í成
50%~1∞96 

5R1Z 千葉中央LC 会長し桑田昭
日 わがクラブ型Jt I~1 の継続アクティビティの完全災施、3)]f.業 70%。
100% 
自他クラブとの協 I，ilアクティビティの協力 70%ゆ 100%
回 例会i時のメンバースピーチ、ビジタースピーチの実施 80%~ 100% 
回会臼JI'l'All o\I'Ilhi5人、 WJ求までには速成予定。

5R1Z 千葉東LC 会長し田部井正次郎
日新クラブのため、会員相互JII!郎、ライオン;古;織の荷揚、全L~参)Jll l~リ
の例会、本イ1:的動におn綴参加1 7596ゆ90%
回 )JII \V/手I]H塚の環境繋備ならびに Ili・代ü:J.'j'.w:復元作業主~)JIIと Ilt
界遺産登録作品長活動 80%ゆ959ó
E地J或 llf少年へのffl&.支援活動とクラブ単独の献血活動 90% 
。1∞%
回 CNlJ.'d l， l~を迎えたばかりのクラブであり、会員祁虻のコミュニケー
ションとライオンズマンとしての意減の lílJ 1'，を l主l り、地域後f"vfJt~のぶれ:
前動を総，M{的に行ってまし、ります。
千葉TIí)'，::A!! 1天に伝わる伝統芸能の'I'f少年育成、千栄比tl'，~r~協会、
地j或のバレーボールのl'f少年へのえ;後活動に継続的に取り組んで
まいります。
新規にはI"V党保護対策として、'tゴミの flJ 資源化により、C02の削減
など環境IIIJUílにも取り組んで、地域の)j々に理解されるLC創刊行しま
す。

5R2Z 千葉エコーしC 幹事し新井貞男
回会W!'liJ915r， 60%~609ó 
f) CSFll1009ó述成 12096 
o Ilj 内 tll争校~IH寺弁論大会、 lx学カレンダー15011甘~/11~ 、rli.ttflL 
21団 100%

5R2Z 千葉京葉LC 会長し御園生陸
日第28回 T.t路地区高等学校;m IYí~柔道大会後援 100% 
回平成20'年少年合気道大会後援 Loo% 
回 千Al!Ili.�: ti'5 :養護学校述動会文段 1∞% 
回 ]R1然駅前広場にて献血u例1: 100% 
回我々のクラブでは、英知のノープレス・オブリッジ (Noblesse
Oblige)というHtWで表す社会の選比として向い務りをもって39~fll日
号際社前動を行ってきている。

5R2Z 千葉若潮LC 会長 L小山一路
日新会以2r，mn 100% 
回 CSFß述J&: 10096 
自アクティビティの成功と会H..j;1I 'Ií.の籾|機(献llUあと110 11) 90%。
100% 
回 4.t.例会、全会日の一言スピーチにより、名メンバーの!ll)Jlí'Jベ斗l新し
いニュースを.[fにすることで親峨が深まり、クラブ巡営に附しても本tT
で話し合えるようになった。会U数は少ないがまとまって行動するよう
になった。

5R2Z 千葉ゅうきのしC 会長 L古谷晴美
日 チャリテイディナーショーによるアクティビティ資金の狼1'.f 100% 
回会μの1(1必1 0%~50% 
回アクティビティの継続 90%ゆ 100%

5R3Z 市原しC 会長 L庄司辰二郎
回会μJM ~91 80% ~ 90% 
回;u会.{.'を /1 1さない 100%~ LOO% 
困地域へのPR 85%ゆ8596
団地械においてライオンズの尖体を知lられていない。PRの強化をし
たい。

5R3Z 市原南LC 幹事し青木良光
園地域間;'!Jl)Jの光尖を図る 90%~ 100% 
日新会J~独特 90%~ lO096
田地味でもいい、 j由主主に根ざすWe Scrveのライオンズアクティピティ
を大切にしてu、きたい。

5R3Z 市原コスモスしc 会長し梅野茂人
日献JrlL、当クラブ'11主lt"I:3 li.i1のほかに3Z介同 9096~120% 
目背少年他全育成、少年サッカー大会の |持H!ll 100% 
回 rli内社会側担1:締役への資{j};扱助 100% 

5R3Z 市原東LC 会長し笠原貞子
日献血4l1i Jlliiì"i動 1∞%~1209ó
目少年サッカー大会、わんぱく11H業大会 100% 
回CSFHIOO%述成 115% 
回 'j1，ークラブとしてj邸機のニーズに合った奉仕活・動ができた。
ガパナーの揃ig.が強iすぎると新入会nが少なくなる。もっと一般メン
バ}の心を生11ってほしb、。

5R3Z 市原さくらしC 会長し深山孝子
園ライオネスからライオンズに移行 10096 
回会W!'l 必i。 ひとりでも多くイ1 ，1 1IUをmやして若返りを|封|りたい 90% 
回ライオンズになりたてですので、合!Pll!をせず、脱会者が/11ないよう
に凪凶めをしてb、きたい。



6R1 Z 酒々井LC 会長 し斉藤敏雄
日令会uの健康 90%~ 100% 
園 地峨活動 90%ゆ 100%
回会員JM 0%~30% 
回 会日不足が会の巡常にあたり、，ftり匁lれない1111泌を生じ、会全体
のエネルギー不足になっていることを考え、 'jï;'・4こ会只il'1の必要性を話

し合う必裂を感じます。

6R1 Z 成田クリーンLC 会長 L中里武男
日 11氏1fl1l附ドjH~'( (127刈Occ)の1596アップ→ 159,600cc 110% 
固 チャリティゴルフ以~200r. → 202t.で資金独特もOK 100% 
回会μ1M強t2~. →2r.人会 10096 
回 クラブ令uが・丸となって11械を述成することができました。
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6R1 Z 富里LC 会長 し寺田裕之
日来い会uの団結と教'(1 80%~95% 

回会H1WMì 40%~60% 
回外に向かつてのライオンズクラブのPR ω%~ 1∞% 

6R1 Z 下総LC 会長 L大木信之
回会μI刊弧1 10%~70% 
目 例会のILlr.W本向上 70%~80%
困 CSFß述成 20%~50% 

6R1Z 栄町LC 会長 し大場重信
回会日明弧l5名 80%~100% 
目 CSFll述成(6n29nのチャリティ駄 ;l:n r~.楽祭での見込) 70% 

6R2Z 佐倉しC 会長 L贋田正文
回会員!M~ñI2名 0%~100%
困アクティビティ後の恕$JI. 509ó~100% 
目 白iU :地 l天ガパナーの文扱 60%~90% 
回 1名迫会、4~.入会、4~t死亡、 l名人会、現在~O。クラブ貝4名の死
亡、剛地IR:ffパナ-ti1/l 1、ハリスの像処立・・・・・・と悲しく、あわただしく、

忙しい年度が進行中。

6R2Z 四街道順天LC 会長 L長谷川征三郎
回会員Jt'I\益lì5名 マイナス~40%
目CSFßモデルクラブ{t$:A1HlHd'iの3分のl以上述成。3分の2超

200% 
回 楽しいクラブライフを9;;測に 80%~100% 
回 JUJ下守の会日数が手続きミスで3tt多かった。それを差し引いても2
名増の32名を目指し、 I副会の努)J;をする。

7R1Z 銚子LC 会長 し常陸憲一
回 CSFnの述成 10096 
回継続事業の災行
目 「愛の務f-I:で2おこう地域のぷ*J

務々l:l何を目錯し、どれだけ出来たのか?

7R1Z 佐原しC 会長 し石図書き紀
園 内然環綴保全治動 50%~50% 
日他クラブとの交流 50%~50% 
回社会編布lーへの文般活動 70%~70% 
四 身体を似つての取引:ìお動を新たに筏必することの簸しさを匁lりました。

7R1Z 東庄しC 幹事 L大綱正敏
回会nWI~ñl、 j品会 |抑止、 110川"I' ，l~念JJ~業に IÎtJけて 50%ゆ70%
目指針:情動を泊して地域社会との融手11 80%ゆ100%
目 'kU会活動のìlifl:、淡しい例会 70%ゆ70%

7R1 Z 神崎LC 会長 し椿勇
回ふれあいを大切に{IIQIU をmやしクラブ強化に努めよう 60%。
70% 
固 まごころ不イ'1:で地J~i，ri!1l))と~l .ljl~化に努めよう 90%ゆ95%

固 l川市本向1".とCSFUの立扱強化に金子めよう 60%~90% 
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7R2Z 総武中央LC 会長 し加藤忠勝
目 会員J{o}強 75%~ 100%
回 青少年育成 10096 
回 CSFn達成 I∞% 

7R2Z 多古LC 会長 L関-~
回 会員:lM~gI2rt 10096 
回楽しいクラブの尖現 80%ゆ80%
回 他クラブとの親|段と交流 100% 

7R2Z 大栄しC 会長 し秋山忍
回会H!rl 100% 
日CSFIIIOO%述成 100% 
回楽しい例会 100% 

7R2Z 栗源しC 幹事 し石橋一男
回会日JI'1強2名 0%~ 100%
回クラブ運営 40%~50% 

7R3Z 旭しC 会長 し森正志
田会日m強 I∞%
回 運営のIT化 80%~90%
回 委員会のì1i1'Hヒ 90%~ 100%

7R3Z 飯岡LC 会長 し平野陽一
日40Nô年向念Y作業 100% 
目CSFIIIOO%述成 163%~ 170% 
回会日Jmñl 70%~ 10096 
回MJF20~t述成。新人会U2名、 JUI末にさらにl名。退会者2名ある
が、メンバーの協力に!必附。

7R3Z 干潟LC 幹事 し宮鵬利幸
田会日WI~ñl3~t 67%~67% 
fJ CSFll述成 100% 
回 青少年健全'(fJ戊~J~~ 100% 
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7R3Z 海上しC 会長 L萩原則
回会uを減らさないために努力し、メンバーに気を使うのか 10% 
。100%

目例会のIlI loW者を桶やすために食)J~のグレードアップ 3096~ 
30% 
回会μ !('1 (3) 1末で2t. ) 50%~70% 
回 JI!! I3( 1J ，;とと吋クラブの地域とではilnU立法がある。当地は山J震が中
心で、尚 l:1憶がほとんどなく、不況に1'J; 11悩むメンバーに例会/1\1官、ド
ネーション、 !J~来・の協力、なかなかできるものではない。

7R3Z 銚子ウエストボートLC 会長し鈴木洋子
回会員i(')弧17名 86%~10096
四 MJF5r. 100% 
回CSFll令U20ドルI!i)(金 10096 
回クラブのホームページ開設 1UU% 
回年IIUII僚のアカンタピリティはほIfl∞%と込lっています。
クラブの巡符もいい雰凶気で盛り上がっていますので、このムードを
持続したい。

7R3Z 銚子ローヤルLC 会長 L田村勇雄
日友好
日アクティビティ
回 会員別強
回達成できない部分もございましたが、おおむね成栄については満
足しています。

R1Z 木更津しC 会長し栗田:秀美
日 労力アクティビティの充実 7096の70%
目新しいアクティビティへの取り組み 50%~80% 
回 例会の光~ 50%~70% 

8R1 Z 木更津アクアしC 会長 L井上祥法
回会只!M必iに)Jを入れたが、 入会.r..<脱会者で1:1分の)J 不Jt!.
30%Q6096 
目 労力アクティビティの重視L 70%~ 10096 
回 例会への令日の出航 20%~7096 
回 三役が頑張っても、会只ひとり一人の協)Jがなければf，'PJ~も述成
することは媛しいことを痛感した。

8R2Z 君津中央しc 会長し石川元康
圃背少年世II全n成 80%~95% 
回 自然環境1::化 地域に根ざしたi活動 75%~100% 
回 文化財保護 70%~80%
回 l鹿野IJI参道の絞木は順調に成育しています。
君津市小'1'学校運動能力車交付]J~~は、LCの継続事来・として全国
的にめずらしい活動である。県教育緋からおく許イI羽されている。( L 
総LC、 :Hì-lìLCと合同)
地域活動はプë~~謀、i主成感があるとi'I必している昨今です。

9R1 Z 館山中央LC 会長し原口幸春
日チームワーク 80%~100% 
回 会只WI~AI 1 096 ~ 2096 
日未来ぷlílJ 60%~60% 
回 一帯悩んでいるのが退会者のことです。それと会貝則強。

9R1Z 館山南LC 会長し伊醸領英
田会um強 0%~ 1∞%
白 地域での;'~{J:ì荷動 80%~80% 
D l'f少年健全T1成 8096~80% 

-ー・ーて=.1.，.，\
9R1Z I羽房総LC 会長し松2陣史
日新クラブとして献]11 (131司)事業の定治 100% 
目 地減にライオンズクラブをPRする !J~来・ 100% 
回行政と述携した事業 100% 
回 総，論として、新クラブとし初年度、I'l紙の状態から、lIìì 'l ·総'ぷ、思
案のi!ll縦でしたが、会員一向の協)J、とくに王役のì!lHJ~が功を奏し、
思った以」二の~tJ'lを残すことができたと思います。
回-目献 111I..r.'に対しての感謝の気持ちを衣現するために、おJi~子の
詰め合わせをHJ :!J:し、その中に「少しの幸せを!Jと題して、 I~j房総ライ
オンズクラブt.で感謝文を載せた，'f I師を入れて配イHした。また、 r~書
物舌LJIl防止Jの繊断若手を掲げ、献血を泌して当クラブのイ'{.(i;を多くの
人に知ってもらうことができた。
回 . 目 ‘ライオンズ文路、を教育費μ会と校長と述携して行った。ただ
本をJlI'1るのでなく、生かされた使い)jを)!tめた。小学校のJJ~Jft ~X Oîliに
よるライオンズ文wの英文絵本のJ必み聞かせは、子どもたちにたいへ
ん好評だった。
ライオンズ文JOI(のlfiJllは地減~W llHにもJ泌総され、ここでもMll'f-だった。
回 . 日 ， liL毛や術品~泌長と話し合い、新しくできたクラブがj色械に?密着
した事業をしていくためには術綾な|則係が必姿だとして削"'.のi!ll携
を凶った。その紡栄、編祉部門ではr~業まつり (サワギンピック)Jとあ
わせてfß叫.JtまつりJや「献|取・m.t: lfllキャンペーン」を行い、、~クラブを広
〈長nってもらうことがができた。

9R2Z 鴨川 ILc 会長し漉温腐行
日CSFnクラブ令体で目標2，300 千1' 1 110% 
目YE生の受入れ段低でも1名→ 2~合 200% 
回市内の河川沿いに潟さ3.5メートルの絞の成木を縞術 100% 

9R2Z 房州白浜LC 会長 し字山勝利
回会WM必l
園 出席取 |旬 1'.
回クラブの解散説が多数を占め、胤jjírの灯というところです。

9R2Z 夷隅しC 会長 L野村欣稔
回会μlM ~~1 、維持 0%ゆ0%
自 ìl政JIll~rrt逃]Jr.~長 70%<=:> 85%
回 背少年世ll"it育成事業 90%~90% 
回 会以!('j峰、維持は今JUJrj]の述成は闘維と思う。次JUIへの 'J I継さr
課題として111し送り、絞けて取り組みます。

10R1 Z 上総一宮LC 会長 し中川都弘
回会WM必1 50% r::> 75% 
図司j.~の縦紋 100%
回 すべての'J1.務委託 100% 

10R1Z 大網白里LC 会長 L米倉裕治
日新クラブ結成 10096 
日 CSFll述成 10096 
回会WM強3:Y1 10096 



第1号で、ライ オ ン ズは何といって も We

Serveだ、と件いた。 第2号では、わがままを

歪上とせず「道J に助しむことが人間(I:l本人)

として良い生き方ではないか、と提示した。 恐

れ多くもライオンの耳に馬の口取り胤怖が物持I

すのは気が引けるのだが、役割上、何か少しで

も良い方向に 「変わるj きっかけになれば、と

の思いが勝ってしまった。 勢いで最後の舗を執

る。

66年の馬齢をもってライオン諸・士を眺める

と、大概は 「ライオンと呼ばれる人J には程遠

く、それを目指しているとは到底思えぬ人もい

る。 でも考えようでライオンの心は広く、添い。

それを受け容れているのだから。 でもその一方

で、無聞に人を入れて質を落とすな、とかも言

う。「人聞は変われるものJ と私は信じている

ので、変化への挑戦元年にふさわしく、それを

馬の鼻向けの2・那として締め括りたいと思う 。

生き物は普通、 生まれるとすぐ自活する。 自

活の術は遺伝子に組み込まれているのであろ

う 。 いわゆる高等といわれる動物になるに従い、

親の庇護を必要とする期間が長くなり、遺伝子

だけでなく、学習による生活術を身につける必

要があるようだ。 議tや霊長績でもたかだか数年

だが、人間は特別・民く、肉体的には十数年、精

神的には20-30年でも怪しいものだ。

肉体の成長期に応じて個体として必裂な生活

術を学ぶようになっており 、 これは辿;伝子情報

の影響の範囲内であり、自然現象といえなくも

ない。 人聞はこの部分がたいへん可塑的にでき

ており、狼が育てれば狼に、親が育てれば親の

類似品になる。 せいぜいが反抗心から裏返しの

コピ}になるくらいであろう 。 絶望的だが、気

フ
イ7
2
c

下
馬
評
鎌

が付いたときは手遅れで、もうすでに何かに

なってしまっているのが将通だ。 親が健全で~n~

(世IIU ) が他全なら、健全な子治f育つであろうが、

残念ながら今どきの殺はすでに非社会的になっ

ていたり、世間も個人に子主~しなくなっている。

健全な大人に育つ煎克ではない。

では我々はどうしたらライオンになれるのか?

リンカーンが「四十過ぎれば己の顔に責任を

持て」 と 古ったように、四十而下げて、こんな

男 (女)に誰がした? でもあるまい。幸いなこ

とに人間の学習能力は終世無くならない。 道の

達人、名人は管言っている。「まだまだ未熟です。

-~I-=.が勉強ですJ と 。

ポーボワールが 「女は女に生まれない。 女に

なるのだJ と言ったのと同じ意味において、 「人

は人に生まれない。 人聞社会の中で人に成るj

のだ。 いやしくも文明社会に生まれ落ち、人並

みに1~llみ件きを党えた人であれば、親や鮮の規

範にとどまらず、歴史的、世界的拡がりの中で

人類が築いてきた優れた文化を摂取でき、自ら

を観察号刊回し、改造の対象とすることができる

はずだ。

自分はどんな人間でいたいのか、どんなライ

オンになりたいのかをまず秘愉し、そうなろう

とする意志を持ち続けて、 自己改革の努力をす

れば、いくつになっても人聞は変われるものだ。

それが自然の生態を超えた人間の生き方、 言い

換えればライオンの生き方でもある。

良いお手本がたくさんあるライオンズという

集団にいることは、真に幸いなことである。 こ

の集団にライオン候補生を多数招き入れて、ラ

イオンに育てることが、ライオンズの未来を聞

く 鍵だと思う 。 拒む勿れ。

編集後記
只・吉江浄普ライオンから「読んでるよJ と A4いっぱいに

気遣いの溢れるFAXを頂戴したことである。 どれほど励み

になったことか。 そして、せっかくお待せいただいたクラブ

のアクティピテイ情報(カーブミラー点検消掃、心腕蘇生法

と AED取扱講習会) を載せなかったことを陳謝申し上げた

u、。

160時間後には地区年次大会の前夜祭が始まる。忙しく、

悩み多い10 ヶ月であった。非力さと不十分さにi院まれ、苦

しくもあった。 4度目の地区委員長として肢も得心のゆかぬ

年であった。

時間と紙面が尽きる前に書いておかねばならぬことがあ 地区ニュースに関しては、これで私の手を綴れ、私の役割l

る 。 先号の小生のぼやきに対し、 6R1Z下総LCのPR情報委 はほぼ終る。 安機と絞答。
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� 
;:Z:Ji; 員増強の計画と現状
新クラブ結成5、クラブ支部15を含む会員増強で3，518名を4，000名に。
会印は支部あり。

会員

R z クラブ名 純強 EXT.支部の取組 R z クラブ名
前期*

計画 現在

市川l 29 3 船tl

市川Jl 16 3 -3 船縫中央

1 下総中山 23 4 ー12 船矯ポート

市川I~t 17 3 1 船機グリーン

市川パインYリー 25 6 船備さざんか

Z 合計 110 13 -11 飴様シニア

浦安 39 2 総矯爽

行徳 24 2 1 Z 合計

浦安シーサイド 27 2 4 船t轟策
2 
浦安中央 45 2 4 鎌ヶ谷

l 行徳リパーサイド 17 2 2 鉛t轟京葉

行徳ベイ 台 22 5 -3 飴矯~t

Z 合自十 174 15 白井

R 合言十 284 28 -10 Z 合計

松戸 33 5 -4 習志野

松戸中央 35 . 6 八千代
3 

松戸ユーカリ 25 。 習志野中央

松戸両陣 23 5 八平代東

松戸グリ田ン 20 3 Z 合計

松戸みどり 14 5 4 R 合計

2 Z 合計 150 18 8 干.

流山 f:r 40 3 -3 千葉中央

4公戸東 20 2 千.幕張メッセ

2 野聞 36 4 。 1 千葉グリーン

関宿 20 2 。 干.ネオ

波山シニア 18 4 3 千葉花見'"

Z 合It 134 15 ー1 支部検肘中 千葉東

R 合骨十 284 33 7 Z 合計

柏 43 千葉エコー

我孫子 13 3 -2 千葉京葉

1 印函 20 2 。 2 千葉fi潮

柏さくら 13 。
5 千.ポート

4自みどり 10 2 。 千葉ゅうきの

Z 合計 99 7 ー3 Z 合計
3 

舗中央 41 5 市原

柏i自問 29 2 。 市原筒

2 4自グリーン 50 3 1 市原コスモス

4自オーク 36 3 市原中央
3 

柏なの花 16 5 。 市原東

Z 合計 172 18 3 市原グリーン

R 合計 271 25 。 市原いちょう

市原さくら(※ 1) 

Z 合計

R 合計

会員

純強 EXT'支部の取組
m期衆

計画 現在

26 10 4 

一61 7 

20 2 

22 5 。

23 5 

24 2 。

28 20 

204 51 2 新7ラプまたは支鵠準備中

30 10 ー2

28 5 。

19 5 

16 10 11 

14 5 6 

107 35 16 新クラブまたは支餓準備中

31 2 

43 2 ー3

34 2 。

19 2 。

127 8 ー2

438 94 16 

合 58 3 -2 

23 5 

34 3 ー3

16 5 

22 7 

30 3 。

26 5 。

ー

209 31 -2 

25 5 3 

24 2 -2 

18 2 2 

15 5 2 

22 2 -1 

104 16 4 

18 12 4 

34 3 -2 9月ライオネス・・LC

12 3 

25 -5 

20 2 

4 5 3 

16 ‘' -1 

. . (27) 9月 10日結成 SP市原南

129 26 (※3) 

442 73 1 1{淡3)

※ 1 盟新クラブ ※3壁新ヲラプ分1:別計算
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同 z ヲラブ名
前期宋

成田 53 

酒々井 17 

成問グリーン 35 

成田平成 26 

'*盟 40 

下総 31 

鍛町 13 

成田エアポート 45 

Z 合計 260 
6 

佐倉 25 

八街 23 

問街道 27 

八街グリーン 22 
2 
四街道中央 30 

佐倉中央 18 

凶街道ユーアイ 19 

四街i車販天 食 30 

Z 合計 194 

R 合計 454 

銚子 50 

佐原{※2)

* 75 

JII:庄 24 

神崎 32 

銚子中央 九9

小見川 15 

Z 合計 235 

八日市治 21 

総武中央 38 

多古 36 
2 

大事骨 37 
7 

11濠 16 

光 23 

Z 合計 171 

組 79 

飯岡 38 

干潟 42 

3 山田町 24 

海上 22 

鈴子ウエストポート 28 

銚子ローヤル 22 

Z 合計 255 

R 合計 661 

策2-支Mを含む

それぞれのクラブがガバナーに報告した会員増強計画を達成すれば、

地区全体で500名純増とL、う快挙は可能です。

会員

純強

6月のマンスリー登録を終えるまで、 計画達成にこだわって

有終の美を飾りましよう。

EXT'支部の取組

R z クラブ名

会員

f現在jの欄l孟、3月末時点、の数字.

EXT'支部の取締
断面 現在

続強

10 2 前期宋
計画 現在

5 。

木更i章 15 -
2 2 

木更津中央 22 5 

10 
袖 ヶiIII 26 5 3 

5 
木更津金鈴 22 5 -5 

3 -2 
木更津ア77' 15 3 -3 

3 3 
8 Z 合計 100 18 -7 

5 
宮;章 22 5 

43 4 新ヲラプ4長肘中
上総 42 3 2 

2 2 
君津 * 48 10 10 

一2
君i車中央 23 2 2 

3 2 
Z 合計 135 20 13 

2 。

R 合計 235 38 6 

5 2 
館山 25 

ー
館山中央 18 2 

7 ー7
自富山北 7 

5 -3 
宣富山南 19 -4 

23 -6 新7ラプ検討中
南房総 18 2 

66 -6 
Z 合計 87 6 -8 

3 。 9 
桟 111 43 3 一2

5 15 7月 ライオネスー・~宮E
房州白浜 18 3 

2 。

2 房州紛~ 14 。

3 ー3
房総勝浦 60 4 -5 

2 。

夷需島 26 2 。

3 -2 
Z 合計 161 13 -8 

18 10 
R 合計 248 19 -16 

2 。

茂原 17 。

3 2 
上総一宮 29 4 2 

2 
茂原長生 19 -2 

2 3 
白子 19 3 ー2

2 。

茂原中央 20 5 。

2 。

茂原たちぱts 11 2 

13 6 
10 Z 合計 115 14 -3 新ヲラプまたは~郡準備中

3 2 
;I!金 10 2 3 

3 
大綱自製 38 3 3 1 3月23日 新クラブ結成

3 
2 九十九里 18 -2 

3 
山武 20 2 一2

- 干.九十九里ひま紗J 。 。 (16) 3月23日結成 SP大網白里

7 5 
Z 合計 86 7 21 (※3) 

5 
R 合計 201 21 (※3) 

24 6 
地区合It 3.518 456 19 (場3)

55 22 
新クラブ結成句 44 43 

勉区.合齢 500 62 

議3=新クラブ分は別計算
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目標と現状

R z クラブ名

市川 M 

市川東 M 

1 下総中山 M 

市川~t M 

市川パイン・yリF

Z 合計

鴻宮E M 

11 徳

浦~シーサイド
2 トー
浦安中央

行æリパ由サイド

行徳ベイ

Z 合計

円合計

総戸 M 

4畳戸中央 M 

4企戸ユーカリ

松戸筒 M 

松戸グリーン

4量戸みどり M 

2 Z 合計

流山 M 

松戸lIì:

2 tJ図

!111m 
流山シニア

Z 合計

R 合針

4自 M 

務E草子

1 印西

柏さくら M 

柏みどり

Z 合計
3 

組中央 M 

繍沼i鳴

2 4自グりーン

4自オ四タ

4自主の花 M 

Z 合計

円合計

24 

CSFHお陰様で1000/0達成f
ご理解ご協力に感謝H

CSFn、 1人当たり500ドルの100%遼成を宣言するモデルクラブ登録をすれば払込2年間猶予。 +M. Iまモデルクラブ。

'05-'08 

MJF敏 回線綴 禦，.実a 進日It$

'05 -'08 
R z クラブ名

MJF数 目4量級 察側実績 達成率
。 1,004,850 1,772,905 176% 船t語 M 15 1.287.0∞ 2.985,839 232% 

3 554，4α3 前7，232 119% 鉛機中央 M 26 3.019，5α3 3.857.730 128% 

。 796,950 532,981 67% 船縁ポート 。 801 ，9∞ 968.046 121% 

4 589,050 901,136 153% 1 船織グリーン M 。 1.089.000 1.377,350 126% 

。 334,125 187,757 56% 船備さざんか M 4 1.138.500 1.560.708 137%1 

7 3.279,375 4,052,011 124%1 鉛11シニア M 2 1.188,000 1.340,802 113%1 

18 れ930，500 2.827.080 146% 総指R 1.122,660 1.411.334 126% 

。 962,280 120,904 13% Z 合計 48 9,646,560 13.501.809 140.' 

3 1,082.565 973.796 90% 船矯東 M 。 1,485,000 1,621.190 109';. 

4 1,804.275 2.108.343 117% 4 鎌ヶ谷 。 1.122.660 1.307,960 117% 

。 681.615 128.936 19% 2 *lt量家. M 5 940.5∞ 1.635.9的 174% 

。 882.090 129,346 15% 飴矯~t M 6 792.000 1.172.010 148% 

25 7.343,325 6,288.405 86% 白井 。 561 ,330 724.230 129% 

32 10.622.700 10.340,416 97%1 Z 合計 11 4.901 ,490 6,461.350 132%1 

7 1.633.5∞ 1 ，094，(略。 67% 習志野 M 4 1.534，5α3 1.786.8∞ 116% 

32 1.732.日初 3.798.0∞ 219% 
3 

八千代 2 1.724.085 1,925.635 112% 
4 1.002,375 568.000 57% 習志野中央 。 1.363,230 1,522.530 112% 

10 1.138,500 1,598.500 140% 八千代東 。 761 ,805 850.955 112% 

。 801 ,900 468.140 58% Z 合計 6 5,383,620 6,085,920 113%1 

2 693，0∞ 835，0∞ 120% 円合計 65 19.931.670 26.049.079 131% 

55 7.001.775 8,361.700 119% 千葉 M 26 2，871.(ゆO 3.809.840 133% 

10 1.980.000 3.092.630 156% 千葉中央 M 1.138,500 1,456.775 128% 

3 801.900 503,680 63% 干3臨調Hlメッセ M 7 1.683.000 1.898.957 113% 
一13 1,443,420 1.830.240 127% 1 千葉グリーン 3 641 ,520 351.α)0 55%1 

801.鋭)0 110.000 14% 子IIネオ 。 882.0伺 67,475 8%1 
一。 721.710 4∞.000 55% 千葉花見111 3 1.202,850 387.500 32 

27 5.748,930 5,936,550 103% 千葉東 。 550.193 394.760 72%1 

82 12.750.705 14.298,250 112% Z 合針 40 8,969,153 8,366.307 93% 

12 2.128，5∞ 2.324.304 109% 千葉エコー M 10 1.237，5α3 1.598.0伺 129% 

3 521.235 612.924 118% 千.家業 M 8 1.188,000 1.293.720 109%1 

2 801.900 1,031.024 129% 2 千葉惹湖 2 681.615 811.280 119% 

4 643,500 724,504 113% 5 干葉ポート M 5 742.500 840.670 113% 

4∞.950 296.176 74% 千葉ゅうきの M 6 1.089,000 2.043，5∞ 188% 

22 4.496.085 4.988,932 111% Z 合計 31 4.938,615 6.587.230 133% 

17 2.029,500 3.067.634 151% 市原 4 721 ,710 851 ,060 118% 

。 1.162.755 909.319 78% 市原衛 2 1.283.040 1.684,000 131% 

16 2.004.750 2.638.114 131.6% 市原コスモス 。 481.140 545,940 113% 

12 1.443,420 1.851.074 128% 市原中央 M 。 1.237.500 69,000 6% 
3 

13 792.α)() 1.738.524 220% 市原lIì: 4 801.9∞ 992.045 124% 

58 7.432.425 10,204.665 148% 市原グリ『ン 。 160,380 4,000 2% 

80 11.928.510 15.193,597 127% 市原いちょう 。 641.520 60.000 9% 一一.

市原さくら{※ 1) 。 270.641 500,000 185% 

Z 合計 81 5.597.831 4.706,045 84% 

町会計 152 19.日5.5田 19.659.5回 101% 

※ 1 圃斬ヲラヲ



R z ヲラブ名

高是図

酒々井

成田グリーン

成問平成

'It製

下総

栄町

成因エアポート M 

Z 合計
6 

佐倉

四街道

八街 M 

八街グリーン M 
2 
佐倉中央

四街道中央

四街道ユーアイ

館街道娘夫 M 

Z 合計

R 合計

銚子

佐原{※2} M 

濃度 M 

神歯車

銚子中央

小見川

Z 合計

八日市場 M 

総武中央 M 

多古 M 
2 
大栄 M 

7 
東源 M 

光 M 

Z 合計

旭

飯倒 M 

午質事

3 山田町 M 

海上 M 

鈴子ウzストポート

銚子ローヤル

Z 合計

円合計

l1!2-支節査会む

多くの方々のご理解とご協力により、地区としての偉業を成し遂げることができました。

MJF量生

2 

。

。

。

。

。

5 

8 

8 

。

2 

3 

。

3 

18 

26 

19 

34 

5 

。

11 

。

69 

3 

17 

14 

。

7 

42 

15 

22 

4 

11 

3 

11 

67 

178 

感謝申し上げるとともに、喜びを分かち合いましよう。

モデルクラブ登録をされたクラブで未達の場合は、

1 人あたり500ドルに達するまでは引き続き献金をお願いいたします。

趣旨にご賛同のクラブの更なる献金はもちろん歓迎いたします。

'05-'08 

自篠宮書 察機実績 ìt成$

2.125.035 2.伺5.α)() 99% 

681.615 750.000 110% 

1.403.325 1,060.000 76% 

1.042,470 767.000 74% 

1.603.800 619.000 39% 

1.242.945 130.0∞ 10% 

521.235 63.0∞ 12% 

2.227,500 2.558,360 115% 

10.847.925 8.042.360 74% 

1.002.375 1.198.500 120% 

1.082.565 1.308.565 121% 

1.138.500 184.106 16% 

1.089.α)() 1.327.890 122% 

721.710 872.980 121% 

1.202.850 1.393.850 116% 

761.805 3,536 0% 

1,485.000 1.158.960 78% 

8 ,483.805 7.448.387 88% 

19.331.730 15.490,747 80% 

2.004.750 2.272.979 113% 

3,712.500 4 ,176.804 113% 

1.188.000 1.442.873 121% 

1.283.040 727.454 57% 

1.563.705 1,E\88.525 121% 

601 ,425 548.331 91% 

10.353.420 11.056.966 168% 

1.039.5∞ 452.980 44% 

1.881.000 2.331.500 124% 

1.782.000 458.600 26% 

1.831.500 1,784.520 97% 

792.0∞ 50.432 6% 

1.138.5α3 888.220 78% 

8 ,464.500 5.966.252 70% 

3.167.505 2.455.920 78% 

1,881.000 2.779.880 148% 

1.683.990 2.072,400 123% 

1.188.000 1.317.661 111% 

1.0朗.α)() 1.248.050 115% 

1.122.660 1,4 18.680 126% 

857.588 458.185 53% 

10.989.743 11.750.776 107% 

29,807.663 28,773,994 97% 
一一

RIZ ヲラブ名

木更津 M 

木更津中央 M 

1 I ~由ヶ;喰 M 

木更津金鈴

木更海ア77'

8 Z 合計

宮3章 M 

上総 M 
2 

幸子;章

君津中央 M 

Z 合計

円合計

館山 M 

録商

館山中央 M 

官富山北

館山南

南房総 M 

9 Z 合計

申書川 M 

房州白浜

2 房州車月!;Ii M 

房総勝鴻

爽隣

Z 合計

R 合計

~原

上総一言Z

茂原長生

白子

茂原中央 M 

~!重たちばな

10 Z 合計

策会 M 

大綱毒自思

2 九+九里

山武 M 

千葉丸+丸型ひま紗J

Z 合計

R 合計

地区合計

CSF目事務所方式では

333・C地区合計

集計114月 1 3日報告分まで。 1 ドル99内で計算。

'05-'08 

MJF数 目.1飯 累積~II 遺成.

。 742.500 13 1，2α3 18% 

。 1 ，089，αm 40.000 4% 

2 1,287,000 385.640 30% 

3 862,090 1.049,000 119% 

。 601 ,425 49,390 6% 

5 4.602,015 1.655.230 36% 

3 1.089，0∞ 404.150 37% 

2，079.。∞ 1,271.015 61% 

3 1,924.560 321.000 17% 

2 922.185 488,500 53% 

9 6.014.745 2 ,484.665 41% 

14 10.616.760 4.139,895 39% 

。 1.237.5∞ 1.083.840 88% 

。 25.0∞ 

。 891 ,000 963,000 108% 

。 280,665 124,220 44% 

一1 761 ,805 255,080 33% 

。 891 ，0∞ 321.000 36% 

4 ,061.970 2 ,772.140 68% 

3 2.128.500 2 ,542.790 119% 

。 721.710 。 0% 

。 693,000 140,000 20% 

。 2.405,700 1,561 ,000 65% 

1,042,470 176.000 17% 

4 6.991 ,380 4 ,419,790 63% 

5 11 ,053.350 7 ,191 ,930 65% 

。 681 ,615 。 。%

1,162,755 290,340 25% 

761 ,805 416,000 55% 

。 761 ,805 。 0% 

5 990.0∞ 1.681.050 170% 

。 441.045 507.870 115% 

7 4 ,799,025 2 ,895,260 60% 

。 495,000 185,800 38% 

4 1,523.610 1.669,500 111% 

3 721.710 833,077 115% 

。 990.α)Q 。 。%

。 。

7 3 ,730,320 2.708,377 73% 

一
14 8 ,529.345 5.603.637 66% 

577 154,078,031 146,741 ,127 95% 

577 [~~054.210 I_ 1_46，~41.127 L _ 1倒叶
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4査の名所となることを頗い、成木91本を縫4討した

ら喜ばれています。

なお、今回の車業には鴨川市ならびに千葉

県建設業協会鴫川支部の多大な協力により完

成しました。

花
を
楽
し
み
、
衝
を
活
性
化

加
茂
川
護
岸
に
桜
を
植
樹

L 鴨 9
田川内

ラ 2
村 1z
清会

ク
フ
ブ
Jl号
機
保
全
委
員
長

大雨のたびに河川が氾濫し、周辺の耕地に

被害を与えていたこ級河川 |加茂川の護岸が、

千葉県、鴨川市、安房1也域整備センター鴨111

事務所により、この程完成しました。

鴨川ライオンズクラブ(会長・渡遁広行)で

は、980 メ ー トルの距離にわたり、樹高3.5 メー

トルの桜の成木91 本の植樹を行いました。

2~3年後には桜の名所となって、市民や

観光客が花を楽しむことができるようにな

り、周辺の活性化へとつながることでしょう。

今後は草刈りをは じめとする維持管理を行

い、快適にして潤いのある河川環境を保持す

るよう努めていきます。

当クラブでは毎年議境保全事業のひとつと

して桜の緩4討を継続的に行っており、市民か

今
年
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ビバ!リーダーシッブ!
楽しみながら、手作りの納涼例会

3R2Z 柏なの花ライオンズクラブ.斡8

L吉野みどり

女子高生(? )のよ うでした。

f楽しみの原点は、プラス思考ですね。 奉仕の原点、との共通

点でもあります。いやいやでは真の気持ちは伝わり難いもの

です。j

ご協力・ご参加いただいた皆さま、本当にありがとうござ

いました。

厩雇璽園
10R2Z大網白里しC(L米倉裕治会長

以下41 名)は3月23日、CN30th記念式典
を行い、記念事業として青少年健全育成資金

500万円、 CSFll100%の 1 68万円のほか、

町や3中学校4団体に寄付・寄贈し、さらに

千葉九十九里ひまわりLC (野老真理子
会長以下女性20名)の結成を披露した。

iT
1
L
 

私たちクラブのテールツイスター小田部ライオンは、毎回

とても素晴らしい計画で楽しい例会を作ってくれます。ここ

ぞ!というときの実行力が素晴らしい。

毎年、福祉施設 「ょっぱj さんと fウイングj さんをご招

待している納涼例会に、今年は地域の子どもたちとライオン

ズのお仲間にも声をかけて、 fお祭の屋台J と fカラオケ大会J
で楽しみましょう、と計画しました。

入場の際に各参加券を配り、それぞれの出店に果敢にチャ

レンジしてもらいます。

グラス片手のL後藤田際理事も、周りに押さ れ照れながら

も楽しまれていました。 ピュフェと美酒をいただきながら話

も弾んだようで、いたる所に笑い声の絶えない交流がありま

した。

子どもたちはゲームに夢中になり何度もチャ レンジし、大

人も童心に返り総勢80余名で「お祭」を楽しむ、最高の納
涼例会になったと思っています。

なにより 、 メンバーすべての手作り協力と、 TTのご家族

や子どもたち共々、チケット作りから飾り付けの風船作り、

水構の水はり、スーパーボールすくいの紙張、射的、くじ引き、

輪投げの景品準備などなど……。 例会が始まる前から、ワイ
ワイ!キャl'キャア !と楽しみながら準備ができ、誰もが皆、



心臓移植児に助成金を贈呈
まさたか君の元気な姿を祈念して

6R1Z 成田平成ライオンズクラブ会長

L横田浩昌

ご協力ありがとうございました
まさたか君の心臓移植募金活動、目標額を達成

7R2Z八日市11ライオンズクラブ会長 |

L相熊タカ子 | 

去る2月 26 日に成田ビ‘ューホテルで、拡張型心筋

症を思う木村将高君 (9歳)の心臓移植費を支援する

fまさたか君を救う会J に、成田平成ライオンズクラ

ブから助成金30万円が手渡されました。

同クラブ結成20周年行事のひとつと して行われた

ものです。

まさたか君が元気な姿でほかの子どもたちと一緒に

遊べるようになるよう、会員一問、祈念しております。

善意を受け取った救う会の小関代表は、「街角募金

などで地道に活動してきましたが、皆さまからの暖か

いご支援が早期の渡米につながり、感謝申し上げますJ

と謝意を述べました。

(関連記事=八日市場LC)

まさたか君の心臓移植募金活動は 1 月下旬、佐藤ゾー

ンチェアパーソンを通じて三浦リジョンチェアパーソ

ンにお願いし、第7リジョン内の各クラブ員のご理解

とご支援を賜り、目標額を達成することができました。

2月 21 日時点、で、街頭募金が13 ， 914.882円、持

ち込みが3.042，6441 円、お振込みがア2，358，380円、

募金箱には8 ，585 ，053円、合計で 125，284 ，756

円もの募金を寄せていただきました。

ま さたか君は3月 4 日、希望を全身にみなぎらせ渡米

しました。 現在はドナー待ちです。 カリフォルニア大学

ロサンゼルス校医学部での手術が成功し、元気な姿で帰

国し一日も早く健康を取り戻して、数年後には一生に一

度しカ、ない青春を謡歌できるように祈っています。
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7R3Z 飯悶ライオンズクラブ会長

し平野陽一時代の要請に応じた意義あるアクティビティを
40周年記念式典の思い

メンバ一一聞がさらなる思いで前進することを約束して、

皆様のご指導ご協力をお願いいたいします。

L
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長
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3 月 2 日に仔われた飯岡ライオンズクラブ結成40周年記

念式典には、多数のご出席いただきま しであ りがとう ござい

ました。

先輩ライオンより引き継がれたやWe Serve令 の強い信念

で、目標達成に向けてメンバーが一致団結して活動してまい

りました。

地元地域への奉仕カf時代の要請に応じて実施されたこと

に、地域から大いに意義あるアクティビティとして認められ、

広く PRすることができたと確信しています。

今後も時代の流れをつかみながら、必要なアクティビティ

を実施してまいりたいと考えています。



ヤーコン芋でCSFII目標を達成
和気あいあいとお茶づくりも

CSF lIの献金をするために企画した、資金猿得事業を紹

介します。

四街道中央LCでは、今話題のヤーコン芋栽培を始めま

した。

ヤーコ ンは南米アンデス高原が原産のキク科の根菜で Iフ
ラク トオリ ゴ糖J を含むこと から、成人病の予防や美容、 ダ
イエッ卜効果などたくさんの効能力f注目されています。

まずは春先の畑を耕すことからスター卜して、夏場の草取
りも二度、 三度。

10月に入りやっと収稽期を迎え、クラブ会員とその家族

総出で収穫作業に取り組みました。

竿がまだ生育不足だったため葉っぱの収穫に変更すること
にし、その日は葉をもぎと り洗浄、 葉に紐を通して乾慢させ
るために竿に掛けて天日干しを行いました。これカヘ、わ1;(第

一工程です。この葉を乾燥した後の第二工程で、手もみにし

てお茶を作り ます。

11 月、天日干しした葉を手もみし、袋詰めをする日で・す。

はじめは覚烹なかった手つきもすぐに慣れ、程良い作業量と

和気あいあいとした雰囲気の中で作業を進めました。 1 .茶

6R2Z 四街道中央ライオンズクラブ
財務PR情報・IT委員会委員長

L佐川洋

4主
写真1-3=ヤーコンtFが見事に成育した畑/4軍事産
に級を通して実日平しする/5=乾燥した葉。これを手
もみしてお茶にする/6=お茶の議の袋絡め風祭/7
=お茶の業を詰めた袋を庄粛し封をする/8=お茶の
~Iit&. 9=後白書章旗に、芋も収援することができた

葉を袋に詰める、 2. その袋を専用の機械で圧部する、 3. 後日、 芋も収穫され、この芋の販売も順調に伸ばすことが
さらに販売用の1'\ ':J ケージに入れる、などの流れ作業も順調 できました。
に完了です。翌日はいよいよ、四街道市の産業祭で販売です。 献金に大いに貢献し、今期見事にCSF lIの目標を達成し
初日はあいにくの雨天にて客足はさ っぱり 。 しかし二日目 ました。
には晴天に恵まれ販売も好調 !少しでも CSF lIの献金に貫 いやーこの達成感!皆、感慨もひとしおの .We Serve~ 
献できればと力がこもりました。 でした。

歌好きが集まり、熱唱に継ぐ熱唱
三木たかし氏を特別審査員に迎えた歌の祭典

9R1Z 館山中央ライオンズクラフ

L平嶋守道

郷土を愛し、歌を愛し、民謡 ・ 童謡・歌謡曲と歌の好きな人
たちに参加いただき 「郷土にカを、町を明るく 、明日への希望
を歌い上げましょう j をテーマに、令館山中央ライオンズクラ

ブ歌の祭典。を、館山市教育委員会の後援を得て開催しました。
市民の皆さんに聴いていただ くのはもちろんですが、 自分の

歌に対して鳴る錘の数に興味がある方が多いことを知りまし

た。そこで、数々のヒッ ト曲を世に送り出している作曲家で作
曲家協会会長の三木たかし氏を特別審査員にお招きし、皆さん

の歌をE患いていただくことにしました。

時間に制限があり、参加者を 100名弱にとどめることにな っ
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満足です/新会員からの熱弁が印象的だった/午

前中のリハーサルのときは、どうなるのかなと不

安に/新会員のマツケンサンパダンスが楽しかっ

た/クラブが一体になった感じの印象を受けた。

イベン ト事業は素晴ら しい/アナウンスのマニュ

アルが良かっ た/キャビネ ット幹事 L山内に40

年ぶりに会えてよかった/記念誌の発行ができて

良かっ た。 「為せば成る。 為さねば成らぬ何事もJ

/自信を持ってやってきて良かった。 今後の自信

につながる/日頃例会は休みがちだったが、組織

の変遷を感じ素晴らしかった/実行委員長の陰の

カが素晴らしかった/一生懸命やる心、 本日は素

晴らしかった/奥様方の力添えが筆を添えてくれ

た。 今後もこのムードを大切にしたい

f心豊かな人々に交わり 、 世の中を明るく照らせ

るようにj。

当クラブは 1997年12月に結成され、 4月 13

日に銚子プラザホテルにてCN10周年式典を、

厳粛なる雰囲気の元で開催いたしました。 地区ガ

パナー小西宗仁ライオン始め、 銚子市長、県会議

員、 ご来賓の方々、 また、 ブラザークラブやスポ

ンサークラブである海上ライオンスヘ友好クラブ

である常陸大子ライオンズクラブの皆さまのほ

か、 234名もの大勢の方々のご臨席を賜りました。

式典の後、会は一転して親睦を深める祝宴にな

りました。

当クラブはこのような催しは初めての体験で

す。 ほかのクラブの周年行事を参考にしながら、

事前準備には相当な時間をかけ、ずいぶん勉強に

な り ました。そんな中でも若いライオンたちは、

余興のマツケンサンパの練習を楽しみにしていた

ようです。

会はこれで一層の団結が強くなり、クラブ内の

年齢差を感じさせない親近感が湧いたようです。

日頃は単なるアクティビティ事業や例会に参加

している方が大半だと思いますが、この周年行事

のおかげで大いに勉強し、 ライオンズに関して理

解が深まったことと思います。 ご臨席の皆さまと

メンバーの方々、ご協力ありがとうございました。

その後、 メンバーと奥様方を交え、ご苦労様会

を聞いた際の参加者からの感想を紹介します。

10年の歴史があ って本日あ り / リハーサルの

ときは問題があり不安でしたが本番GOOD /楽

しかったです/かなりのエネルギーを費やしたが
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たことは残念でしたが、 熱唱に継ぐ熱唱で会場i立大いに盛り上

カfりました。

三木先生も時間を忘れてひとり一人にていねいな指導をさ

れ、これには参加した方々も感激 し、我々も氏の真挫な態度に

感動いたしました。

多くの方々のご協力とご厚情をいただき開催できましたこと

に、 心より感謝申し上げると共に、 。やればできる。 というカ

をいただいた思いです。

今後もそのパワーを持ち続け、

と思います。

ライオンズの活動に励みたい

29 



4R1Z 紛織さざんかライオンズクラブ

L青木明子
街角にしマーク入りの花壇
猛暑の作業の中、市民の飛び入り参加も

協働しC は、 船橋、船橋中央、 船橋ポー ト、船橋グリーン、

船橋さざんか、船橋翼、船橋東、船橋北、 の8 クラブです。
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船橋市政70周年を記念して、第24回全国都市線化フェ

アーが行われました。

市より泰仕の依頼があり、各クラブそれぞれのアクティ

ビティのほかに、市内のクラブが合同アクティピティとして

PRを兼ね、街角に~L~ マーク入りの大きな花壇を造り ました。

当日は猛暑の中、ライオンズクラブのや只今奉仕中。 のの

ぼり旗を掲げ、各クラブ有志らが慣れない花植えを、汗と闘

いながら行いました。

作業中、通りがかりの何人もの市民の方々が fライオンズ
クラブがこのような奉仕もするのですね。 私たちにもお手伝

いさせて く ださいj と、 その場でお手伝いくださ ったことは、
たいへん婚しく力づけられ、作業もはかどりました。

好天に恵まれた4月 6 日の目略目、関宿ラ

イオンズクラブ主催の第17回 「観桜会J が、

移動例会のあと盛大に行われました。

このアクティピテ刊封也域に密着した関宿

ライオンズクラブならではの事業として高く

評価されています。

会場はメンバーであ る L後蔵祐亮住職の

「無量寿院J。 樹齢60年の見事なし だれ桜と

ソメイヨシノが満闘で、 そのロケーションは

日本一ではないかと思うほどでした。

地域の老人会の方々やボーイスカウトの皆

さん、福祉施設「くすのき園jの園生を招待し、

関宿民謡や芸能保存会の皆さんによる唄や三

昧線、尺八の演奏、フラ ダンス愛好会による

太鼓の演奏など、 たくさ んのアトラクション

が披露されました。

f手話の会j や地元の婦人会の皆さん、 ライオ

ンレディーやメンバーの方々カえ焼きそばや煮

込みうどん、そば、やきとり、バーベ・キューな

どの飲み物や食べ物をそれぞれ担当され、本当

に村中でこの会を楽しんでいるようでした。

参加されたブラザークラブのメンバー も、

一緒に楽しみ心を癒されたことと思います。

私はこのような形の奉仕が「地域社会に貢

献j なのだと強く感じました。

で

j

下

聞

の
ゆ

嶋
会
九
一

F
M「
柳
家
域

海
側
川

似
切
な
M
W

齢
大

明

樹
盛
桝

2R2Z 関宿ライオンズクラブ |

L岡田武 | 

好天の中、満開の桜のもと、たくさんのアトラフションや飲

食店も出て、絶縁の微々な人たちが思い思いに楽しんだ

白 、
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凧あげ大会lま、当クラブが労力アクティ

ピティとして毎年力を入れている事業のひ

とつです。

今年度lま私が青少年健全育成委員会の委

員長に任命され、準備から大会当日まで細

心の注意を払い、 メンバーの協力のもと、

盛大に開催することか'できました。

当初は訳もわからず、前委員長に何度も

問い合わせながらも何とかこなした凧あげ

大会でしたが、終わってみると参加してく

れた子どもたちの笑顔と活気に、それまで

の疲れも苦労も忘れて しまう程でした。

大会当日には、事前にメンバーで作成し

た4 メートル以上もある大凧も無事に上げ

ることができました。

また、松戸市教育委員会から教育長の

ほか、大勢のご来賓にもご出席いただき、

300名近い子どもたちと有意義な時間を

過ごせたと思います。

今後の世代を担う子どもたちに、色々な

文化や伝統を知ってもらう良い機会を提供

することカずできました。

この凧あげ大会は末永く継続し、今後入

会するメンバーにも同じ達成感を昧わって

もらえれば幸いです。
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成田エアポートライオンズクラブ会長

L大竹侃

献血活動への協力に感謝
血液が足りない一ーメンJ \ー全員で奮起

血液か不足しています。 A型、 0型が非常に不足しています。

日本赤十字社からの協力要請によると、と くに寒い時期には献血量が

足りないということです。

そこで、大竹会長、腸沢幹事をはじめ、 メンバ- 45名全員が奮起し

ました。

7月から 3月までの聞に、クラブ主催の献血事業を2回、日本赤+字

社支援の献血事業を 4回実行しました。場所は、成田イオンショッピン

グモールと成田ヒルトンホテルに提供していただきました。

献血合計量21 万4 ， 200ml を達成するこ とができ、献血協力者659

名の方々に感謝申し上げます。

次は30万ccの達成を目指していますが、今期中にはこれを超える こ

とができそうな見込みです。
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井上記念病院

信頼と喜びを明日〈入に尽くし、研績を積み、

回
会

4
f
 

医療法人
普照

，、、，病院理念

@ 
ーにf~財〉日手元民医問問機構闘能評価留定

(社〉日本弱院協会、 日本人間ドック学会 人間ドック ・ 健鯵施位機能騨価認定

f 

各種保蹟適用/日本病院会人間ドック指定病院/毅急告示病院
・ 病床数 1176床〈一般病床 1 2 5床 ・ 医療療費病床 51 床)

・ 診療科目 1 1理科・外科・整形外科・度膚科 ・ 泌原器科・眼科・リハビリテーション科・放射線科

・ 専門外来 /血液・循環器・糖尿病・高脂質血症・消化器・昭暇器・神経内科・生活習慣病など

・ 併 殺/井上記意訪問警護ステージョン fライフパートナーJ (居宅介護支媛事業所)

健康管理センター

干260-0027 千葉市中央区新田町 1 -1 6 

TEL 043-245-8800 
FAX 043-244-6200 

U R L http://www.inouemh.or.jp 

地上8階、地下1 階
(平成6年9月鍛工)和明詰問院長

気品あふれる県都千葉市の迎賓館
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ホテルグリ ーンタワ一 千 栄!. 地上 2 11机半半前 27 0 匂をイi し、大小 15 の築会場、

4つのレストラン ・ パー ・ ラ ウンジなど施設、機能 Jt に 以内!tJI m のグレー ドを誇ります二
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これからも皆僚のお役に立てます様、
より一層、サービスの向上に努めて参ります。
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E.mall: Info@fujimaki-necktie.com 

!?薬品関 0120圃08-5350
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